LA LETTRE D’ESPARBEC

Qu’est-ce que je pourrais bien vous écrire, amis ? Et encore, vous, vous n’êtes pas trop chiants. Mais elles, les lectrices, tudieu, elles ne me passent rien.

« Oh, c’était bien mollasson, votre dernier billet, vous devriez faire prendre du Viagra à votre ordinateur, ça manque singulièrement de piquant, votre prose, en ce moment. »

Foutues garces, jamais contentes ! On a beau se mettre en quatre, leur fourrer tout ce qu’on trouve dans le trou de balle, leur bouffer la moule à s’en mettre jusqu’aux oreilles, elles n’en ont jamais assez.

Alors, à quoi bon se casser le fion ? Tenez, je vais fouiller dans mes poubelles, on va bien voir ce que je trouve. (J’appelle « poubelles » des fichiers où je stocke pour plus tard tout ce que je ramasse à droite et à gauche, souvenirs, choses vues, articles de journaux, tout, du moment que ça concerne le cul.)

Tenez, un souvenir, pour commencer. La recette de l’œuf à la tunisoise. C’est Solal, un des amants de ma mère, qui l’avait inventée. Quelques minutes avant de servir la chakchouka (une sorte de ratatouille tunisienne), il demandait à la cuisinière de monter sur la table, toute nue, et de s’accroupir au-dessus d’une assiette. Après quoi, il lui fourrait dans le vagin et dans l’anus les œufs dont nous agrémenterions notre chakchouka. Et nous lui faisions couver lesdits œufs (lesquels étaient déjà cuits, je vous rassure) jusqu’au moment d’attaquer le festin. Quand il la jugeait à point, Solal repliait son journal. Tout d’abord, nous la faisions pondre. Elle s’accroupissait, je tendais la main sous elle, elle poussait, l’œuf tombait. Solal en brisait la coquille, le coupait en deux, en mangeait une moitié, me donnait l’autre. Il était tiède jusqu’au cœur. Je n’ai jamais trop su à quoi rimait ce rite.

Il y a deux ans, j’ai voulu renouveler l’expérience avec une copine que j’avais hébergée une semaine ; une sorte de baby-sitter au pair, ou au père, et même au vieux pépère vu que c’était moi qu’elle baby-sittait, je venais de me faire opérer le genou. Eh bien, je ne sais pas, ce n’était plus la même chose. Cette maudite gamine (pour moi, quand elles ont moins de quarante ans, ce sont des gamines – et moins de trente ans, des pisseuses) s’est montrée chichiteuse en diable. Il a fallu (je ne vous mens pas) que je lui administre une fessée de première, à la Italo, et que je la menace d’employer mes cannes anglaises, pour qu’elle consente à ingurgiter ce qu’elle appelait (elle était assez pédante) « un singulier suppositoire vaginal ». Et le goût du l’œuf, une fois pondu, n’avait plus rien à voir avec eux de ma maman. Il faut dire que j’avais acheté la ratatouille surgelée chez Picard, forcément, ça ne vole quand même pas très haut sur le plan gastronomique.

Enfin, comme elle ne s’était quand même pas montrée trop chiante, je lui ai joué un air de crincrin avec le joujou qu’une ancienne copine a oublié chez moi, et elle m’a tant et si bien suçoté que j’ai fini par être en état de lui mettre dans l’endroit adéquat autre chose qu’un œuf. Qu’est-ce qu’il ne faut pas faire, je vous jure, pour les faire miauler… et pour écrire une préface.

— Oui maman Anne ! »

Et là-dessus le téléphone sonne. C’est une ancienne copine, perdue de vue depuis deux ans, qui m’annonce son mariage. Il y en a qui n’ont peur de rien, ai-je pensé, à propos du type sur qui elle avait mis le grappin. Elle, ce n’étaient pas des œufs qu’on lui mettait dans le vagin, mais tout ce qui nous tombait sous la main. Un gouffre insatiable, c’était, son vagin.

— Surtout, me dit-elle, en prenant sa voix la plus sucrée, si jamais on se rencontre comme je vais emménager dans le xive, ne gaffe pas. Tu ne m’as jamais enculée, on n’a jamais partouzé avec Italo. On a juste batifolé au cours d’une soirée arrosée, sans plus. Inutile d’entrer dans les détails, OK ? Qu’est-ce que tu veux, j’épouse un Iranien, tu sais comme ils sont, même les plus libérés. »

Raciste ! En plus, elle était devenue raciste ! Tenez, j’en suis écœuré. Je préfère arrêter là. Et vous laisser en compagnie du talentueux Cornélius, un écrivain qui lèche sa prose, et pas seulement sa prose, il aime bien aussi les foufounes ! Quant à ses prêtresses, rassurez-vous, leur culte ne vous dépaysera pas trop. Et même, je parie que êtes tout prêts à vous y convertir !

Quant à ma moi, ma religion est faite depuis longtemps.

À bientôt, amies, amis. Votre dévoué fournisseur en fantasmes,

E.

CHAPITRE I

La première fois que je l’ai vu, c’était à la cinémathèque de Chaillot, il y a plus de quinze ans. J’étais moi-même, à vingt-cinq ans passés, encore à moitié étudiant, mais j’avais commencé à donner des cours. Bref, je me trouvais dans ce temple de la cinéphilie de l’époque pour voir un film culte en noir et blanc des années cinquante. Comme d’habitude, je m’étais installé au premier rang, juste sous l’écran géant. Et en attendant que la séance commence, je patientais en observant la salle. Les gens prenaient place, avec un peu de chance on repérait un cinéaste ou un critique connu. J’étais dans un de ces moments de ma vie où je n’avais pas de petite amie en titre ; je flottais entre deux ou trois copines, mais rien de sérieux – et donc je regardais beaucoup les femmes.

C’est alors qu’ils sont arrivés. Ils ne passaient pas inaperçus et on voyait que ça ne leur déplaisait pas. Lui, un petit bonhomme haut comme trois pommes, s’était fait la tête de Nietzsche. Tout y était, le nez aquilin, l’énorme moustache qui lui mangeait la bouche, le menton marqué, et surtout le regard. Des yeux perçants, intelligents... on ne voyait qu’eux ! D’instinct, je me suis dit, ça, c’est un prof de philo... Mais ce qui fascinait tout le monde, c’était ses deux compagnes. Un vrai spectacle ! Trois fois plus grandes que lui, sculpturales, genre mannequin, mais à gros seins ; elles valaient le coup d’œil. Le temps qu’elles passent dans les rangs, qu’elles s’assoient, j’ai eu le temps d’admirer de longues jambes fuselées, bronzées, largement découvertes par des minijupes à gros plis. On était au mois d’août, il faisait très chaud, elles avaient toutes les raisons d’être court-vêtues. Elles étaient habillées de la même façon, comme deux jumelles, la blonde en rose, la brune en bleu pâle. Et sous les caracos, les seins lourds oscillants, libres sous le coton tendu. Mon voisin en avait des gouttes de sueur sur le front, moi aussi...

Le trio a pris place, le petit homme au milieu. Chacune à tour de rôle, les deux filles embrassaient « Nietzsche » à pleine bouche ou plutôt à pleine moustache ; lui se laissait faire. Les deux coquines menaient la danse ; en plus, elles se moquaient de nous. Elles savaient qu’elles nous excitaient, elles en rajoutaient. C’était provocant, exhibitionniste, mais les deux filles n’étaient pas des putes ; il émanait d’elles une joie de vivre insolente qui faisait envie. Le lascar, vautré dans son fauteuil sous ses deux succubes, en profitait. Quand elles se penchaient sur leur proie, on avait une vue plongeante sur leur décolleté ; ça faisait un choc. Deux poires bien écartées chez la blonde, plus rondes chez la brune, mais pleines, rebondies, avec la peau laiteuse des chairs qui ne voient pas le soleil.

Cependant, les lumières faiblissaient, l’obscurité se faisait dans la salle ; j’ai dû m’intéresser à l’écran. Mais certaines images me trottaient malgré moi dans la tête. En particulier l’une d’elles, insistante : quand la brune s’était assise, sa jupe s’était envolée ; l’espace d’une seconde, je n’avais vu que sa peau nue... À l’époque, le string n’existait pas. Plus tard, à la sortie, je les ai vus partir bras dessus, bras dessous, descendant les marches du Trocadéro comme d’heureux amants, lui tout petit entre elles deux qui riaient...

Cinq années ont passé. Je suis parti enseigner en province. C’est là que j’ai connu Isabelle, que je l’ai épousée. Prof de maths, jolie poupée bien en chair, ultra-féminine, avec une chute de reins à donner le vertige, un subtil mélange de longs cheveux bruns et dorés ! Sans oublier une volumineuse paire de seins très ronds au bout retroussé. C’était une intellectuelle, du genre réfléchi, une fille calme, souriante, qui me donnait la tendresse dont j’avais besoin. Nous avions à peu près le même âge, à peine trente ans. Et nous nous aimions.

À notre mariage, le frère de mon épouse était venu accompagné d’une amie plus âgée, la quarantaine, très jolie, très maquillée. Une femme qui semblait avoir une grande expérience de la vie, qui occupait ses loisirs à faire de la sculpture. On n’a pas pu savoir de quoi il s’agissait au juste ; si on lui posait une question sur son art, elle restait dans le vague ou répondait à côté. Elle avait le chic pour laisser derrière elle une impression de mystère. Son physique lui-même avait de quoi surprendre. C’était une femme pas très grande, mais qui en imposait, avec des yeux immenses d’une nuance de violet qui faisait penser à Liz Taylor – elle portait d’ailleurs le même prénom – et une chevelure sombre. Son port de tête était princier, et l’ensemble de sa tenue, sa démarche, trahissaient une pratique assidue de la gymnastique ou de la danse. Elle glissait sur le sol...

Mais ce qui étonnait le plus, c’était le contraste entre les hanches très rondes, presque trop larges sous une taille de guêpe exagérément cambrée, le fessier monumental qu’on devinait dur comme du marbre, et l’absence totale de seins. On était en été, la température était caniculaire ; elle portait un débardeur chic, très décolleté – le genre de truc qu’on trouve dans le xvie – mais super-moulant, collant à même la peau ! On ne pouvait pas ne pas remarquer qu’elle n’avait pas de seins ! Juste deux pointes, d’ailleurs très marquées, qui crevaient le coton léger... L’effet était saisissant. La croupe remplissait à craquer une jupe droite, longue, fendue des deux côtés. À chacun de ses pas, la fente s’ouvrait à mi-cuisse, pour laisser entrevoir la jarretelle, la lisière d’un bas à résille. C’était somptueux, une coquinerie sensuelle d’autant plus excitante que la dame prenait un air hautain quand elle surprenait un regard furtif... comme si ce n’était pas elle qui avait organisé le petit jeu ! Une chose est sûre, toute la noce n’avait d’yeux que pour elle. Les hommes étaient hypnotisés, les femmes jalouses comme des tigresses.

Isabelle ne disait rien, m’observant sans se faire de souci, parce qu’elle me faisait confiance. Connaissant son frère, elle n’était pas surprise de le voir avec une excentrique. Mais en la circonstance, je crois qu’elle appréciait modérément le numéro. Cette femme attirait trop les regards, ce n’était ni le lieu ni le moment, on aurait préféré autre chose pour notre mariage ! Ce qui nous choqua tous et provoqua des mouvements de stupeur, c’est qu’elle embrassait sur les lèvres pour dire bonjour. C’était sa façon de faire, j’y suis passé moi aussi, et toute la noce, hommes, femmes et enfants, à commencer par mon épouse. Elle le faisait de manière naturelle, mais tout de même, son baiser était appuyé, à pleine bouche ! Certains invités rougissaient. Les femmes paraissaient troublées, parfois plus qu’il n’eût été convenable, on les voyait partir dans des gloussements, des fous rires...

Moins d’un an après notre mariage, nous étions de retour à Paris.

À Paris, j’ai retrouvé du travail dans un cours privé du ixe arrondissement, qui préparait les bacheliers aux grands concours. J’ai rapidement été très pris : dans ce secteur, la concurrence joue à fond et il est difficile de refuser des cours, une fois qu’on est dans le circuit. Je n’étais donc pas souvent chez moi, et quand je rentrais, j’étais crevé. Cela créa un nouveau problème : ma femme, elle, était restée sur le sable. La rentrée était passée, et depuis plusieurs mois déjà, elle était en attente de remplacements dans le privé confessionnel, et elle ne voyait rien venir.

C’est alors qu’elle revit Liz, la femme qui avait troublé notre mariage. Mon beau-frère avait encore avec elle des relations épisodiques. Fait étrange, elle était l’égérie du petit homme que j’avais aperçu à la cinémathèque de Chaillot. Il s’appelait Luc et était, en effet, prof de philo. Nous nous retrouvions.

CHAPITRE II

Nous avions emménagé depuis quelques semaines dans un petit trois-pièces, rue Bonaparte, en plein vie arrondissement. Au cinquième étage, sans ascenseur, mais avec un bout de terrasse. Très mignon, agréable, et très cher ! Il nous avait fallu la caution de la famille de ma femme pour pouvoir entrer dans les lieux. Et encore, nous ne l’avons obtenue que parce que mon beau-père était un ancien colonel de l’Armée du Salut... Nous avons dû emprunter de quoi acheter quelques meubles pour compléter ce que nous avions. Je gagnais ma vie, mais j’étais seul à travailler, et le ménage n’était pas riche. Mon épouse cherchait partout des heures de cours pour faire bouillir la marmite. Nous n’avions pas le moral, car ses recherches n’aboutissaient pas. Nous n’avions pas les moyens de sortir ; le soir, nous arpentions rues et boulevards, c’était à peu près toutes nos distractions : lécher les vitrines sans pouvoir rien acheter.

Alors, quand mon beau-frère nous a invités, nous n’avons pas fait la fine bouche. Nous ne savions pas au juste chez qui il nous emmenait, mais nous n’avions, a priori, aucune raison de nous méfier. Nous avons cru comprendre qu’il ne fréquentait plus la dénommée Liz. De toute façon, nous ne savions pas que cette dernière était la maîtresse du prof de philo. Je me souvenais de lui, mais j’ignorais son nom.

Mon beau-frère nous avait dit que nous allions chez des amis à lui. Nous subodorions que lui-même menait une vie assez bizarre – nous aurions été bien en peine de dire de quoi il vivait.

Il est donc passé, comme convenu, nous prendre en voiture vers vingt heures. Il faisait chaud ; il régnait alors, à Paris, une sorte d’été indien, et Isabelle avait enfilé une petite robe blanche toute simple, à trou-trous, un peu courte, qui mettait en valeur ses rondeurs, son bronzage, en laissant voir pas mal de peau nue. Un collier et un bracelet de grosses perles roses, son petit sac rose en bandoulière, à peine un peu de maquillage, c’était tout. Elle était adorable. Avec ses deux couettes rigolotes qui lui donnaient un air candide, elle faisait très jeune. Elle n’avait pas du tout l’air d’une prof de maths...

Nous ne sommes pas allés bien loin. C’était dans le VIe, on aurait tout aussi bien pu y aller à pied. Nous sommes descendus dans un garage privé sous un immeuble situé dans le haut de la rue du Cherche-Midi. C’était un genre d’hôtel particulier. Quand nous avons émergé du parking, nous avons été saisis ! Derrière l’immeuble, en retrait, cachée au cœur d’une épaisse frondaison de tilleuls centenaires, une demeure bourgeoise xviiie siècle, donnant sur un petit parc, avec, au coin, un vénérable court en terre battue. Incroyable, en plein Paris ! Le temps d’échanger un rapide baiser, Isa et moi, nous avons gravi les marches du perron la main dans la main ; nous sommes entrés dans la maison tout illuminée, à la suite de mon beau-frère. Sur le seuil, un type effrayant faisait fonction de cerbère : la cinquantaine, genre basset plus large que haut, une musculature de culturiste, chauve comme un genou, avec toutes les dents de devant en or !

À première vue, c’était une soirée classique, au plus une trentaine de personnes, dont une majorité de femmes. Au demeurant, de très jolies filles de vingt-cinq ou trente ans. L’ambiance était amicale, la complicité palpable. Tous ces gens se connaissaient et s’amusaient bien.

Comme le veut l’usage, mon beau-frère nous a directement conduits à la maîtresse de maison : Liz était là, trônant au côté du prof de philo ! Tous deux étaient accoudés à une cheminée Empire dans laquelle brûlaient doucement quelques bûches. Le salon était une petite merveille de bon goût, on s’y sentait tout de suite à l’aise. On nous a accueillis comme si l’on n’attendait que nous. Luc n’avait pas changé, il portait toujours sa moustache, son regard avait la même densité, un scalpel qui mettait votre âme à nu. Il donnait une forte impression de maîtrise de soi, de sérénité. Un havane au bout des doigts, auréolé de fumée odorante, il nous examinait, un sourire ironique aux lèvres.

Mais l’attention se fixait très vite sur sa compagne, une toute jeune femme grassouillette à la peau noire comme la nuit, lovée à ses pieds sur l’épais tapis de haute laine. Des yeux immenses lui mangeaient le visage, deux escarboucles de jais amoureusement tournées vers Luc. Une robe de laine blanche à grosses mailles moulait son corps comme une seconde peau, en soulignait les formes rebondies, laissant partout apparaître la chair nue... On voyait bien les dures tétines de sa poitrine allongée, deux seins très écartés mollement posés de chaque côté de sa taille étranglée par une large ceinture faisant corset. Sa posture était indécente : sous le retroussis de l’étoffe ramassée sur le ventre, entre les cuisses ouvertes – sans raison apparente, peut-être sur ordre – , gainées de bas résille blancs, apparaissait un sexe écartelé : mont de Vénus proéminent, noir de charbon, strictement imberbe, longue fente très marquée, corolle sexuelle entrebâillée sur des muqueuses roses. Un petit diamant brillant de mille feux, piercing sur le clitoris, était incrusté tout en haut de la fente. La vulve de la jeune femme était si ouverte que l’orifice s’arrondissait comme s’il venait d’être dilaté, laissant voir les chairs tendres de l’entrée du vagin.

Cette fille, on la voyait offerte, mais à qui ? À Luc, à d’autres, à tous les autres ? Quand je parvins à en détacher mon regard, ce fut pour observer ma femme : elle paraissait égarée comme un oiseau pris au piège. À l’évidence, cette tranquille obscénité la troublait. Isa était interdite, et moi, je ne savais que penser.

Liz nous entraîna vers le buffet. Une Liz décidément familière, qui tenait mon épouse par la taille, comme si elles se connaissaient depuis toujours ! Elle lui avait posé la main sur la hanche, son bras l’enlaçait. Isa m’a jeté un coup d’œil, mais que pouvait-elle faire ?

Liz était un spectacle à elle seule ! À sa façon, sa tenue était aussi provocante que celle de la jeune Noire ! Une robe, blanche elle aussi, mais longue, austère ; fourreau fermé au cou, fendu de chaque côté au-dessus du genou, qui dévoilait, au rythme de ses pas de danseuse, un mollet et une cuisse faits au moule. Sous la robe, quasiment transparente, Liz ne portait qu’un serre-taille de dentelle qui lui descendait bas sur le ventre, encadrait le pubis. De courtes jarretelles retenaient des bas blancs. Pas de culotte, pas de string, rien que la peau nue. Pas non plus l’ombre d’une toison. La fente, qu’on distinguait nettement sous l’étoffe, à l’endroit du clitoris, était surmontée d’un diamant rose. Et que dire de la croupe, mise en valeur par la cambrure accusée des reins ! Deux grosses joues fermes, qui s’agitaient doucement dès que la femme se déplaçait ! Sous le corsage, du fait de l’absence de protubérance mammaire, les pointes de sein dardées, fardées d’un rose soutenu, étaient visibles.

Liz, comme à notre mariage, conservait une attitude naturelle. On aurait dit qu’elle ignorait l’effet qu’elle produisait. Dans la maison, régnait une curieuse atmosphère de licence. Isa et moi n’étions pas habitués à ce genre de chose ! Pourtant nous étions davantage étonnés que gênés, et même déjà séduits. Nous ne sentions aucune pression, aucune violence. Liz était amicale ; tout le monde se montrait gentil, attentif. Je regardais autour de moi, pendant que les deux femmes chuchotaient, pressées l’une contre l’autre. Si les quelques hommes de la soirée étaient très chics dans leur smoking, leurs compagnes possédaient, elles, une autre sorte de distinction : des corps parfaits, à demi ou plutôt savamment dénudés. Au risque de passer pour un benêt, je devais ouvrir des yeux comme des soucoupes ! Où étions-nous donc tombés ? Et bien entendu, mon beau-frère s’était envolé...

N’importe, le buffet était délicieux, le champagne millésimé ; j’étais à mon affaire. J’ai toujours aimé observer les gens, découvrir de nouveaux types humains. Je savais qu’un certain VIe arrondissement branché vivait dégagé des contingences de la vie ordinaire, or ce soir-là, nous étions admis dans l’intimité d’une société affranchie de beaucoup de choses ! Le choc était rude. Passer du fantasme à la réalité ne va pas de soi. Une liberté totale semblait régner dans cette demeure cachée au commun des mortels, derrière un immeuble, en plein cœur du Paris historique. Ici, les femmes s’offraient, au moins aux regards. Tout était-il permis ? Je ne le savais pas encore. Et tout ce petit monde se comportait comme si nous faisions, Isa et moi, déjà partie des leurs.

Isa était affalée dans un canapé. Elle écoutait Liz qui, blottie contre elle, avait l’air de vouloir la convaincre de quelque chose. Elle parlait à voix basse, tout en caressant distraitement l’une de ses couettes. Isa se laissait faire, alanguie, mais concentrée sur le flot de paroles qui semblait l’intriguer. Ma femme, que j’aimais et que je connaissais, m’apparaissait sous un autre jour. Je la savais jolie, sensuelle, charmeuse à ses heures. Là, je découvrais une jeune femme plus désirable encore. Etait-ce de la voir sous le regard de Liz ? Elle resplendissait, sa robe remontée haut sur ses cuisses, jusqu’à cette portion de peau tendre, laiteuse, qui éveille le désir. Mais ce qui changeait, c’est que pour la première fois, je la voyais comme avec les yeux d’un autre. Un désir brutal montait en moi, et ce même désir, je le lisais dans le regard de Liz. Je n’entendais pas ce que celle-ci disait à ma femme, mais j’étais sûr que sa voix, malgré ses inflexions douces, était impérieuse. Et ce qui m’excitait par-dessus tout, c’était l’assentiment de mon épouse. C’était visible, Isa buvait les paroles de Liz qui parlait, parlait... Je sentais que j’étais du côté de Liz... Et je m’emplissais les yeux du spectacle des deux femmes, surtout de l’attitude indécente de Liz. J’étais troublé par la vue de son ventre presque nu...

Un petit groupe m’entoura, m’emmena à l’écart du buffet. Etait-ce programmé ? Deux hommes accompagnés d’une femme qui leur tenait la main à tous les deux, et jouait à un petit jeu érotique : son corsage échancré, très décolleté, ne pouvait contenir les deux seins en même temps. Il y en avait toujours un qui montrait le bout de son nez ; il lui fallait se contorsionner pour le remettre en place. C’était charmant ; mes yeux, malgré moi, suivaient le manège, guettaient le tremblotement des chairs blanches.

Le temps passait. Je me rendis compte, au bout d’un moment, que j’abusais du champagne. Dans un éclair – car de loin, je surveillais mon épouse – je vis une chose ahurissante : Isa se soulevait, Liz lui passait les mains sous la robe, et un chiffon de soie rose glissait sur les cuisses, descendait le long des jambes. Isa dégagea ses pieds de sa culotte, la fourra prestement, roulée en boule, dans son sac à main. Le temps que je réagisse, que je cherche à les rejoindre, Liz, comme un prestidigitateur, débarrassait aussi ma femme de son soutien-gorge, lui libérait les seins.

À ce moment précis, la jeune femme, qui tenait toujours ses deux hommes par la main, me souffla dans un petit rire flûté :

— Chut ! Ne dites rien. Si vous saviez comme les filles sont mieux comme ça !

Comme pour confirmer cette assertion, ma femme rendit à Liz son drôle de sourire. Je me réfugiai dans mon champagne, perdu dans mes pensées. Je n’eus guère le loisir de réfléchir ; très vite, la soirée bascula. Du premier étage descendait une femme, ou plutôt un rêve fait femme. Fine comme une liane, deux seins lourds en forme de poire, pieds nus, portant en guise de vêtement un double rang de grosses perles lové autour de la taille et passant entre les cuisses, comme chez les grandes prêtresses égyptiennes. Suivant l’exemple de ces prêtresses, elle était épilée, si bien que rien ne dissimulait la haute fente verticale de son sexe, à part le mince rideau ondoyant des rangs de perles. J’étais médusé.

Au moment où elle descendait les dernières marches, la voix grave de Luc, le philosophe, se fit entendre. Il demandait, comme une chose très naturelle, si cette jeune personne pouvait assouvir ses désirs avec le compagnon de son choix !

— Anouk nous offre le spectacle de ses jouissances. Ça risque d’être très beau.

Je regardai Isa. Elle ne bronchait pas. Liz lui tenait la main, et comme par un fait exprès, la jeune beauté vint se placer devant elles, sur l’épaisse fourrure. Ses perles oscillaient au rythme de ses hanches et de ses seins ; par moments apparaissait, sous la motte rebondie du pubis glabre, la faille sexuelle très marquée.

Qui allait-elle choisir ?

Ce fut Luc. Avait-il une préséance, une sorte de droit de cuissage ? Ou bien était-ce son choix à elle ? Luc sortit sa queue, qui paraissait d’autant plus grosse que son propriétaire était petit. Cambrée, jambes ouvertes pour nous donner à voir son intimité, Anouk se prosterna pour l’emboucher. Comme les autres, je m’étais rapproché, nous faisions cercle autour du couple, et d’où je me trouvais, j’avais vue sur son entrejambe. Les deux orifices béaient largement, l’anus était peut-être encore plus dilaté que le sexe ! Je bandais comme un âne dans mon pantalon.

D’un mouvement souple, Liz a quitté le canapé et, s’étant mise à genoux, a écrasé son visage entre les fesses d’Anouk. À mesure qu’elle léchait, fouillait les chairs secrètes, sa chevelure s’agitait de vagues. Les poings sur les hanches, Luc se laissait pomper la bite. Par des mouvements du bassin, Anouk trahissait le trouble qui s’emparait d’elle. Tout cela ne dura que quelques minutes. C’était la première fois que j’assistais à des ébats publics, pourtant, j’en étais moi-même étonné ; rien de ce qui se passait sous mes yeux, en pleine soirée mondaine, ne me paraissait choquant. Je n’éprouvais nul sentiment de gêne, comme si tout cela allait de soi. Je regardais le trio avec intérêt.

Un autre homme s’approcha, nu. Le groupe se dissocia ; le nouveau venu prit la place de Luc qui contourna Anouk pour se placer dans son dos. Anouk fléchit les jarrets pour se mettre à sa hauteur ; d’un coup de reins puissant, le petit homme s’enfonça dans le vagin ouvert. Une plainte s’échappa de la gorge de la jeune femme, obstruée par la lourde bite du nouveau venu. Luc pistonnait tranquillement ; Anouk accompagnait le mouvement en projetant ses fesses au-devant du pal qui allait et venait avec des chuintements de chairs mouillées. En même temps, le visage délicat de la femme montait et descendait jusqu’aux poils de sexe de l’autre homme. On sentait dans la pièce une tension érotique, les regards se concentraient sur la scène. Ma femme, aux premières loges, paraissait fascinée par ce qui se passait. Ses joues s’empourprèrent quand Liz se glissa sous le corps d’Anouk. Allongée sur le dos, Liz se mit à agacer les longues tétines, à les étirer, les pincer...

Quand Anouk se mit à jouir, Liz lui pinça durement les mamelons. Luc attendit quelques instants avant de se déchaîner dans le ventre traversé de spasmes. On entendait distinctement le cliquetis des perles entrechoquées. Le plaisir les terrassa en même temps. Luc criait ; Anouk, de son côté, geignait en bavant sur la queue de l’autre homme. Quand Luc se retira, celui-ci prit sa place. Liz, qui s’était relevée, enserra le visage d’Anouk entre ses mains ; elle força ses lèvres, fouilla sa bouche. Anouk avait bien besoin de ce geste de tendresse, car le membre épais s’approchait de l’anus évasé, où il s’enfonça d’un coup brutal. Dans un film porno, la fille aurait grimacé, fait mine de refuser l’intrusion anale. Là, au contraire, Anouk, les traits empreints d’une expression extatique, plaquait sa croupe contre le pubis de son amant pour mieux sentir l’engin ramoner son rectum dilaté ; en même temps, elle goûtait le baiser de Liz. Du coin de l’œil, je guettais Isa, hypnotisée par le spectacle.

Le coït anal dura longtemps. L’homme ne se pressait pas, il naviguait à l’aise dans le conduit distendu. C’était un athlète qui maîtrisait l’art de la sodomie et s’appliquait à amener graduellement sa monture au plaisir. Coulissant en elle par des va-et-vient réguliers, puissants, il la tenait par les hanches, la portait presque, lui faisant par instants quitter le sol, sans jamais cesser de la chevaucher. Anouk fatiguait, gémissait sourdement, son corps s’affaissait comme un pantin désarticulé. Alors Liz fit tourner le couple, disposa Anouk, toujours en levrette, le cul en l’air, de façon que son buste repose sur les cuisses de mon épouse, la tête dans son giron. Bouleversée, Isa fixait le visage en proie à la jouissance ; la bouche d’Anouk lui touchait presque la toison pubienne, que la robe retroussée ne dissimulait plus. Le souffle de la femme lui brûlait la fente. L’homme, à présent, ruait comme un damné dans ses entrailles. L’odeur de sexe, la vision de ma femme qui relevait les mèches collées de sueur de la suppliciée qui geignait, criait, entrait en transes, jouissait... tout cela me rendait fou !

Quand enfin le couple se désunit, je me ressaisis ; allant vers ma femme, je la pris par la main, l’entraînai. Nos hôtes étaient encore sous le coup de ce que nous venions de vivre. J’en profitai pour prendre congé à la hussarde. Isa me suivait comme une somnambule ; Liz, à son habitude, nous embrassa sur la bouche. C’est presque en courant que nous avons gagné la rue. Quelques pâtés de maisons plus loin, nous avons repris une allure ordinaire. Puis, parce que j’en avais trop envie, j’ai attiré Isa sous une porte cochère. Je pétrissais ses fesses sous sa robe, caressais ses seins libres sous la mince étoffe, faisais rouler sous mes ongles ses pointes dures. Elle répondait à mes attouchements ; nous avons fini par rentrer chez nous enlacés, amoureux comme jamais ! D’un bond, nous avons sauté dans le lit.

Je ne pris pas la peine de déshabiller Isa. Elle se mit d’elle-même en levrette, se troussa d’un geste. Levant haut sa lourde croupe, elle s’écarta les fesses à pleines mains pour m’accueillir en elle. Incroyablement ouverte, elle dégoulinait. J’ai réussi à me maîtriser pour la faire attendre jusqu’à ce qu’elle n’en puisse plus. Me servant de ma queue comme d’un goupillon, je lui caressais la chatte de haut en bas. Isa frétillait, protestait, donnait des coups de hanche, essayant de s’empaler sur moi... jusqu’à ce que je cède, plonge ma queue dans son con... Jamais nous n’avions fait l’amour avec autant de passion !

En chevauchant mon épouse, j’avais la sensation d’être un prédateur qui possédait sans tendresse sa femelle en rut. J’ahanais au-dessus d’elle, grommelais des « chienne ! », « salope ! »... Le pire, c’est qu’elle avait l’air d’aimer ça !

CHAPITRE III

Le lendemain matin, grasse matinée. Comme souvent, je me suis levé le premier. Seul avec la radio, j’ai avalé mes tartines, dégusté ma tasse de moka bien fort. J’avais déployé un journal devant moi, mais mes yeux parcouraient les lignes sans les lire. Je repensais à notre soirée ; certaines images me revenaient en force, brouillant toute tentative de réflexion. J’étais vaseux, j’avais bu trop de champagne, mais il n’y avait pas que ça. J’étais troublé.

Puis, comme j’aime le faire quand j’ai le temps, je me suis remis au lit. Je bandais, j’étais excité comme je l’avais rarement été ! Je me suis collé à Isa chaude comme une caille, encore à moitié endormie. Sentant ma bite contre ses fesses, elle se la cala entre les cuisses. Je suis resté un moment comme ça, bien au chaud dans le sillon de son cul, contre sa toison, au plus près du sexe. Mais il me fallait plus. Isa aussi. Elle faisait semblant de dormir, mais ses hanches bougeaient, ses fesses me caressaient d’arrière en avant. Mon gland, comme une tête chercheuse au creux des poils, pénétrait dans les tendres replis de la chatte suintante, plus ouverte que d’habitude. Je m’y enfonçais sans hâte, délicieusement aspiré par le fourreau de chair brûlante. Isa remuait son derrière sur moi, le plaisir venait, mais nous n’étions pas pressés. Pendant que j’allais et venais dans son sexe, à l’écoute des sensations de ma bite, je me demandais si elle avait en tête, comme moi, les étranges images de notre soirée.

Il est temps que je dise un mot de notre vie amoureuse. Aucun de nous deux n’était compliqué. Jusque-là, notre couple s’était contenté des pratiques courantes. D’ailleurs, si l’on s’en tient aux limites du sexe ordinaire, aux diverses positions que prennent l’homme et la femme, il y a de quoi faire ! Comme Isa, j’aimais la tendresse dans l’amour, et sans avoir d’interdits, nous étions l’un et l’autre attentifs à ne pas basculer dans le sexe pour le sexe. Je précise seulement qu’Isa adorait sucer, et que dès le début de nos relations, nous avons pratiqué la sodomie. Isa s’y était prêtée de bonne grâce, j’avais fait ce qu’il fallait, et rapidement la jouissance était venue, intense. Nous avions nos moments pour ça. D’ailleurs, nous étions loin de faire l’amour tous les jours, nous attendions que le désir surgisse, nous surprenne. Isa respirait le bonheur ; nous passions, auprès de nos amis et connaissances, pour un couple équilibré.

Mais ce matin-là n’était pas comme les autres. Je la sentais troublée, excitée par ce que nous avions vécu la veille. Que se passait-il derrière ce front, sous cette chevelure bouclée dans laquelle je promenais mes doigts ; quel film se déroulait à l’abri de ces paupières closes au moment où de lancinantes ondes de plaisir gagnaient son ventre ? À quoi pensait la femme que j’aimais, alors que ma queue fouillait sans relâche son vagin liquéfié ? Une chose est sûre, la jouissance nous prit ensemble. Isa cria comme jamais !

Un peu plus tard, allongé près d’elle, j’osai poser la question qui me brûlait les lèvres :

— Isa...

Je ne voyais pas son visage ; elle ne disait rien, mais ses lèvres cherchaient mon cou.

— Isa, dis-moi... Qu’est-ce qui s’est passé avec Liz, sur le canapé ?

Elle a émis un petit rire de gorge, m’a donné un nouveau baiser. J’ai insisté. Je voulais savoir pourquoi elle s’était laissé ôter sa culotte et son soutien-gorge devant tout le monde sur un coin de canapé, sans la moindre protestation.

— Oh ! Chéri, c’est des histoires de femme...

Elle se pressait contre moi. Je sentais qu’elle voulait me faire comprendre quelque chose qu’elle n’arrivait pas à dire. Alors j’ai enfoncé le clou :

— Ça t’a plu ?... et après, dans la rue...

Elle n’y avait pas vraiment réfléchi. Au début, ça lui avait fait drôle... Mais ça ne l’avait pas choquée. D’ailleurs, elle connaissait des filles qui ne mettaient jamais de culotte.

Impossible d’en savoir davantage. J’ai attiré son visage vers le mien, l’ai regardée droit dans les yeux :

— Parce que moi, ça m’a plu !

Son regard s’est voilé, puis elle s’est jetée sur ma bouche...

La vie a repris son cours normal. Quelques mois ont passé, sans rien de particulier.

J’ai appris, au hasard d’une conversation avec mon épouse, que celle-ci avait pris un café avec Luc et Liz au Flore. Ça m’a intrigué, mais je faisais confiance à Isa. Elle n’était pas du genre à s’emballer sur un coup de tête. Elle n’avait fait qu’un remplacement d’un mois en collège, et depuis, plus rien. Elle avait besoin de meubler ses journées. Or, mis à part leur goût commun pour certain type  de soirée décadente, Luc comme Liz étaient des  fréquentations intéressantes. Enfin, au fil des semaines, ils se sont mis à se voir régulièrement ; je ne trouvais rien à redire. Isa semblait jouer franc-jeu, elle me tenait au courant, me donnait de leurs nouvelles. Elle passait avec eux de bons moments à discuter, à rire, tantôt au Flore, parfois chez eux, dans la maison où avait eu lieu la fameuse soirée.

Tout a commencé par une proposition de Liz : elle voulait que mon épouse lui serve de modèle. Pourquoi pas, en effet ? Même si c’était un peu spécial, surtout avec une femme du genre de Liz, nous avions besoin d’argent, Isa était partante. Elle a donc pris l’habitude de se rendre trois après-midi par semaine à l’atelier de sculpture que Liz, d’après ce qu’elle m’en disait, partageait avec une amie, non loin du Panthéon.

J’avoue que je n’ai pas posé beaucoup de questions, car Isa me parlait de ce qu’elle faisait à l’atelier, des gens qu’elle y rencontrait. Elle s’était toujours montrée franche, aussi je n’avais aucune raison de la soupçonner de me cacher quelque chose. Pourtant quelques détails clochaient. Par exemple, un soir, je suis rentré juste avant elle. J’étais un peu en avance. Isa est arrivée en coup de vent, comme si elle était pressée. Elle ne m’a pas vu tout de suite, et je ne sais pourquoi, je ne me suis pas manifesté. Elle a sorti sa culotte de son sac, s’est dépêchée de l’enfiler. C’est à cet instant que je me suis montré ; ses joues se sont empourprées. L’idée m’est alors venue qu’Isa ne portait plus que des jupes ou des robes, alors qu’on allait vers l’hiver, époque à laquelle, d’ordinaire, elle mettait des pantalons.

Une explication s’imposait. Je l’ai prise dans mes bras. Elle s’est collée contre moi, toute rouge, en fourrant sa tête dans mon cou. J’avais l’intuition que quelque chose n’allait pas, il fallait que je sache quoi.

— Qu’est-ce qui se passe, Isa ?

Silence. J’ai tenté de l’aider à parler.

— Tu n’as pas mis de culotte, aujourd’hui ?

Non, elle n’avait pas mis de culotte, parce que ça lui serrait le ventre.

— Ne te fâche pas, chéri, c’est juste que je me sens plus à l’aise.

À mon air dubitatif, elle sut que je ne la croyais pas. Elle lâcha :

— Et puis, je peux bien te le dire, c’est aussi parce que Liz me l’a demandé.

Je comprenais mieux, mais ça ne me plaisait pas. Ça signifiait quoi ? Qu’elle obéissait à Liz ? Elle protesta :

— Non, pas exactement. J’ai envie de lui faire plaisir, et aussi à Luc. C’est tout !

Je tombai des nues ! Ma femme ne mettait plus de culotte pour plaire à un couple de pervers ! Et ça durait depuis quand, ce petit manège ? Depuis qu’elle posait pour Liz à l’atelier. De mieux en mieux !

Isa m’apprit qu’en plus, Liz la prêtait de temps en temps à d’autres artistes ; elle posait donc dans différents ateliers. Ainsi, aujourd’hui, elle revenait d’un loft sur la butte Montmartre. C’est pour ça qu’elle était en retard.

Elle vidait son sac, et, visiblement, ça la soulageait. Elle me tenait par le cou, me fixait dans les yeux. Elle me dit tout à coup, avant de se jeter sur ma bouche :

— De toute façon, c’est toi que j’aime !

Et puis, les yeux dans les yeux :

— D’abord, tu m’as dit que tu aimais ça, que je ne porte pas de culotte !

Que pouvais-je répondre à cela, puisque c’était vrai ! Elle avait déjà la main sur ma queue, et c’est un fait, j’étais excité... La discussion s’est terminée au lit. Je l’ai traitée de salope tout le temps que je l’ai baisée. Elle ne se rebellait pas, au contraire, ça la stimulait...

Le lendemain matin, je suis parti tôt, j’avais cours à huit heures. Isa était encore au lit. Quand je suis revenu en fin d’après-midi, elle était là, elle m’a ouvert la porte. Je l’ai embrassée, lui ai tâté les fesses sous la robe. Elle portait une culotte. Alors ce fut plus fort que moi :

— Ce n’est plus la peine de jouer les hypocrites ! Tu peux t’en passer, puisque tu n’en mets plus à l’atelier...

Une lueur dans les yeux, elle s’est troussée, a ôté sa culotte, puis elle m’a fourré sa langue dans la bouche, comme si elle voulait me remercier. J’avais conscience que j’étais en train de jouer avec le feu, mais quelque chose me poussait à accepter ce qui se passait, et même à le provoquer.

Le lendemain, c’était le week-end. Comme tous les samedis, nous devions faire le marché, rue de Buci. Pendant qu’elle s’habillait, je la surveillais du coin de l’œil ; elle a agrafé son soutien-gorge, puis a enfilé sa robe directement sur son cul.

Au marché, je me suis approché d’elle, pour caresser ses lourdes fesses nues. Elle a pris ma queue dans sa main.

— Tu bandes !

Elle portait une robe ample qui lui arrivait à mi-cuisses, et qui bougeait beaucoup quand elle marchait. Je n’en pouvais plus, et elle, occupée à acheter des légumes, trouvait le moyen de me lancer de temps à autre une œillade complice qui me prouvait qu’elle y pensait aussi.

Bref, rentrés chez nous, à peine passée la porte, nous étions dans la chambre ! Et je me rappelle la scène comme si c’était hier : Isa ramassant sa robe sur ses hanches, et tout de suite prosternée en levrette sur le lit, écartant ses fesses à deux mains pour mieux s’offrir. Au milieu de la toison, la petite bouche rouge que j’allais ouvrir, distendre, saccager ! Et sa petite voix douce m’a murmuré :

— Chéri, ta salope est prête, défonce-la !

CHAPITRE IV

Les choses ont continué ainsi. Après la culotte, c’est le soutien-gorge qui a disparu. À vrai dire, c’est moi qui le lui ai suggéré. Isa n’a fait aucune difficulté pour s’en passer. Pourtant, ça se voyait qu’elle avait les seins libres sous son corsage. Sur le moment, j’ai eu l’impression d’avoir remporté une victoire. Mais le lendemain, elle m’a dit en passant :

— Liz m’a fait des compliments, tu sais... Luc aussi d’ailleurs. Ils trouvent que ça me va bien. Ça faisait déjà longtemps qu’ils me demandaient de ne plus mettre de soutien-gorge, mais j’avais peur de ta réaction !

Cette fois, j’avais compris. Isa était sous influence, et le couple pervers menait la danse. Je n’aimais pas beaucoup ça.

D’un autre côté, la situation avait ses avantages. Ma femme me faisait bander comme jamais ; ça m’excitait qu’elle soit nue sous sa jupe. Ça l’excitait aussi, je m’en rendais compte. Peu à peu, je m’habituais à la voir d’un autre œil : comme un objet sexuel, comme une proie. En la poussant dans cette voie, Liz et Luc faisaient une chose qui ne me serait pas venue à l’idée, c’est pour cela que je supportais leur présence, alors qu’ils ne m’étaient pas spécialement sympathiques.

Nous avons passé, Isa et moi, un après-midi entier dans la boutique de lingerie de luxe derrière la mairie du VIe. L’hiver approchait, il fallait équiper mon épouse en lingerie, en tenant compte de sa nouvelle façon de s’habiller. Isa a essayé, je crois, tout ce que le magasin comptait de porte-jarretelles, serre-taille, jupons, combinaisons... Elle me faisait voir, et chaque fois, c’était sublime ! Surtout avec le serre-taille qui accentuait sa cambrure. La vendeuse, quant à elle, faisait celle qui n’avait pas remarqué que mon épouse était cul nu sous sa jupe courte, et ignorait les culottes et les soutiens-gorge. Nous avons choisi des lingeries fraîches, rose tendre, blanches, bleu pâle. La seule chose qui m’a agacé, c’est qu’Isa a répété à plusieurs reprises :

— Je suis sûre que ça va plaire à Liz !

À un moment, je n’ai pas pu m’empêcher d’exploser :

— Et à Luc, tu crois que ça va lui plaire ?

Elle m’a répondu avec un doux sourire, comme on explique à un enfant, que Liz et Luc avaient les mêmes goûts.

— Justement, a-t-elle ajouté, ça me fait penser qu’il faut que je trouve deux ou trois lingeries noir et rouge. C’est Luc qui me l’a demandé.

J’ai eu beau lui dire que c’étaient des lingeries de pute, elle s’est fendue d’un sourire désarmant :

— Je sais, mais ce n’est pas grave. Il pense que ça m’ira très bien !

Le fait est que ça lui allait parfaitement. Autant pour moi. En plus, Isa voyait que j’étais excité, elle me regardait de son petit air ironique. De toute façon, c’était toujours la même rengaine : « Mes seins plaisent à Liz... Luc adore mes couettes, il aime ma cambrure... Liz trouve que j’ai de belles fesses », etc. Un jour, excédé, je lui ai lancé à la figure :

— Et Luc, qu’est-ce qu’il pense de ton sexe ?

Elle eut encore un sourire, soupira, me prit les mains, susurra :

— Mon chéri, Luc me connaît sous toutes les coutures, puisque je pose pour Liz... Si ça t’intéresse, sache qu’il le trouve à son goût, il me l’a dit plusieurs fois !

C’était vrai, elle posait nue, et apparemment, devant tout un tas de gens. J’ignorais que Luc était présent, lui aussi, et qu’il profitait du spectacle. J’étais naïf... ou je ne voulais pas savoir.

J’avais de plus en plus l’impression de partager ma femme avec Liz et Luc. Dès que la discussion tournait au vinaigre, Isa me fourrait la masse chaude de ses seins dans les mains, ou bien se frottait à moi jusqu’à ce que j’empaume ses grosses fesses nues sous sa jupe ; alors, c’était magique, j’oubliais tout ! Et elle disait :

— Ne sois pas bête, mon chéri, tu sais que c’est toi que j’aime !

À ces moments-là, elle me regardait dans les yeux, et moi, je la croyais. Le pire, c’est que c’était vrai, elle m’aimait ; tout ce qui se passait avec les autres ne faisait que l’attacher plus encore à moi ; elle était sincère. Mais à l’époque, j’étais loin de comprendre tout ça...

C’est à cette période que j’ai commencé à avoir des problèmes avec mes cours. Un neveu du directeur guignait mon poste ; du moins, c’est que j’avais cru comprendre, ou c’est ce qu’on avait voulu me faire croire. Pour me faire partir, on s’est mis à chambouler mes horaires, à me faire des vexations en tout genre. C’était devenu infernal, je n’avais plus tous mes esprits. Du côté d’Isa, il y avait des signes qui auraient dû m’alerter. Par exemple, depuis quelque temps, elle voulait toujours faire l’amour dans le noir. Je la trouvais tout de suite prête, bien ouverte, ce qui n’était pas pour me déplaire. D’autant qu’elle paraissait tellement amoureuse ! Elle passait son temps à me répéter qu’elle m’aimait quand on baisait, et que je la traitais de pute et de salope. Notre vie sexuelle s’était métamorphosée ; on était continuellement excités, on faisait l’amour à longueur de temps.

Ce qui était nouveau, c’est qu’Isa se débrouillait pour qu’on ne puisse pas le faire par-derrière. Avant, elle ne se faisait pas prier, mais là, comme par hasard, son anus la démangeait, c’était peut-être une hémorroïde, il valait mieux attendre...

C’est pendant cette période que j’ai été licencié. J’ai reçu la traditionnelle lettre recommandée le deuxième jour des vacances de Noël. Un vrai coup de Trafalgar ! Je n’avais droit à aucune indemnité, j’étais sans ressources et je n’étais pas près de retrouver un poste.

Bref, j’avais le moral à zéro. Nous n’avions pratiquement aucune réserve, et ce que gagnait Isa en posant pour Liz était plus un appoint qu’autre chose. La situation était critique, je ne voyais pas comment on pourrait s’en sortir. Ce furent des jours noirs. Les choses se sont précipitées, on aurait dit que tout était fait pour nous enfoncer. À partir de ce moment, nous devenions, Isa et moi, des proies faciles ; il suffisait de se baisser pour nous ramasser !

Comme par hasard, Isa revint le lendemain soir avec une proposition mirobolante du couple infernal : il s’agissait de faire des moulages du corps d’Isa grandeur nature, noirs, blancs, transparents, destinés à soutenir des plateaux de verre pour tables basses. C’était payé à prix d’or. Cependant, il y avait des contreparties : d’abord, la tête aussi devait être moulée, parce que l’œuvre était authentifiée par une photo dédicacée du modèle. Surtout, mon épouse devait se faire mouler dans des positions obscènes, comme si elle faisait l’amour, cambrée en levrette, ou sur le dos jambes grandes ouvertes, repliées sur le buste – toujours en train de jouir. Cerise sur le gâteau, ses parties sexuelles devaient faire l’objet d’un moulage de détail, en relief et en creux ! Dans ce domaine, Liz faisait, paraît-il, de véritables prodiges d’hyperréalisme, très prisés dans une certaine société. Je comprenais mieux, à présent, pourquoi, à notre mariage, elle s’était montrée si discrète sur ses activités artistiques. Si Isa n’avait pas l’air autrement effrayée par ce projet, moi, je devais me faire à l’idée de voir ma femme trôner dans un certain nombre de salons d’amateurs, à l’étranger, le plus souvent, précisait-on, mais aussi à Paris.

J’en étais là de mes réflexions, quand Isa ajouta, distraitement :

— Tu sais, il va falloir que je m’épile...

— C’est-à-dire, comme Liz, comme Anouk ?

— Oui, comme toutes les femmes qui fréquentent la maison de Luc.

J’allais de révélation en révélation. Décidément, Isa en savait un bon bout, en tout cas plus que je n’aurais voulu, sur ce qui se passait dans cette fichue maison... Elle vit à mon visage fermé que je ne l’approuvais pas.

— Mais, chéri, c’est très joli ! Luc veut me faire faire une épilation définitive.

Ah, il voulait, ce cher Luc ! De plus en plus intéressant ! On en était déjà là ? Je décidai d’en avoir le cœur net, aussi j’entraînai Isa dans la chambre. Sentant que je n’étais pas d’humeur à plaisanter, elle me suivit sans piper mot. D’un ton brusque, je lui ordonnai de soulever sa jupe, de se mettre en levrette sur le lit. Elle hésita, commença à paniquer.

— Dépêche-toi, Isa, ça vaut mieux, avant que je me mette en colère !

Pensive, elle s’agenouilla sur le bord du lit, plongea en avant, écrasa ses seins et son visage dans la couette, puis ramena ses bras en arrière pour remonter les plis de sa jupe sur ses fesses. Les jambes serrées, elle attendait la suite, sans bouger.

Alors je fis ce que je n’avais jamais fait jusque-là : je lui claquai durement les fesses.

— Ouvre les jambes, salope !

Elle s’exécuta sans broncher. Comme si elle était habituée à obéir sous la contrainte.

— Maintenant, écarte tes fesses avec tes mains, comme tu sais faire !

Ce fut le choc, même si je m’y attendais un peu. N’était-ce pas dans la logique des choses, depuis que Liz et Luc avaient reparu dans notre vie ? Entre les deux grosses joues écartelées, le cratère que j’avais connu tout plissé, secret, était maintenant distendu, relâché ; l’anus, ouvert, était comme un deuxième sexe entre les fesses. Il y avait de quoi devenir fou, mais fou de désir ! Car impossible de le nier, ça m’excitait, je bandais... Je me suis rué sur l’orifice pour le pénétrer, le défoncer ! Ma verge glissait sans effort dans le fourreau élargi, jusque dans la chaleur des entrailles... Je découvrais ce que c’était qu’un anus bien large, où on pouvait s’ébattre à l’aise. Isa bougeait comme elle voulait sur ma bite, et moi, je faisais des mouvements tournants pour dilater encore plus le conduit anal, puis je me retirais avant de revenir en force ; chaque fois, elle criait.

À un moment, pourtant, je ne pus m’empêcher, alors que je la tenais par les hanches, sous la jupe retroussée, de remarquer l’état de son postérieur : ses fesses blanches avaient pris une carnation d’un rose soutenu et présentaient des traces suspectes en réseau, très rouges, enflammées ! À l’évidence, on l’avait fouettée ! Cette constatation, j’ai honte de l’avouer, ne fit que décupler mon désir... Enfin, comme toujours, nous avons fini ensemble, mais sa jouissance, à présent, était presque continue, proche de la convulsion. Nous sommes restés un certain temps soudés l’un à l’autre ; je sentais ses fesses se contracter pour retenir ma queue, qui a fini par glisser hors du trou béant. Alors elle s’est affalée, retournée sur le dos, m’a tendu les bras : nous nous sommes embrassés comme des fous, nous nous aimions toujours !

CHAPITRE V

Le lendemain, le réveil fut plus difficile ! L’excitation des sens était calmée, l’effusion des sentiments refroidie. Restait la réalité... Il fallait gérer tout ce qui nous tombait dessus : chômage, insécurité matérielle, et aussi les changements intervenus dans notre couple depuis qu’Isa fréquentait Liz et Luc.

La première chose que je fis, – c’est mon épouse qui me mit sur la voie parce qu’elle avait manifestement une idée derrière la tête – c’est de la prendre par-devant. Son sexe élargi m’a donné autant de plaisir que son anus distendu. Une incroyable caresse des chairs brûlantes, molles, soyeuses tout autour de ma bite à peine frôlée, allant et venant de la fente au fond du vagin liquéfié... Ah ! Cela m’allait bien de reprocher à Isa sa méthode pour atteindre le plaisir sans jamais se lasser, alors que le résultat me comblait !

Je pris mon temps pour contempler ses deux orifices, éprouver du doigt leur souplesse, secrètement heureux de constater leur capacité à s’ouvrir à la demande !

Mais je voulais savoir comment c’était arrivé ; mon épouse me l’expliqua sans réticence aucune. Nous étions au lit, l’un contre l’autre dans la pénombre. Sans que je l’interroge, elle se mit à parler.

Dès le premier soir, elle avait été fascinée par Liz. Elle n’avait jamais connu de femme aussi belle, aussi bien dans sa peau ; elle a tout de suite subi son ascendant. Toute la soirée, elle a eu droit à un discours centré sur l’épanouissement de la féminité. Il s’agissait de laisser parler ses instincts, d’accepter sa condition de femelle. Isa, qui était pourtant une scientifique, douée de l’esprit de géométrie, s’est montrée immédiatement sensible à cette théorie de la libération sexuelle du point de vue de la femme. Dans un état second, elle s’est laissé ôter ses sous-vêtements, et d’elle-même, a ouvert les cuisses. Pour plaire à Liz, elle se sentait capable de faire n’importe quoi. L’atmosphère du lieu, la beauté des invités, surtout des femmes, leur sensualité, leur liberté d’allure, tout cela favorisait l’abandon des manières qui régissent d’ordinaire la société. Avec le recul, Isa avait le sentiment d’avoir été initiée. À présent, elle ne regrettait rien, parce qu’elle se rendait compte qu’elle m’aimait encore plus qu’avant.

Elle répondit à mes questions à propos des séances de pose. Oui, on réclamait d’elle toutes sortes de positions obscènes ; oui, les sculptures de Liz étaient nettement pornographiques. Non, ça ne la gênait pas, car Liz et Luc l’avaient préparée psychologiquement à ce travail. Ils lui avaient expliqué que c’était de l’art, que les œuvres de Liz et de ses amies servaient la cause féministe, et que de toute façon, l’art moderne serait érotique ou ne serait pas... Elle s’était habituée à se montrer nue ou avec des lingeries « spéciales » ; elle n’avait plus du tout le trac.

— Mais Luc, il était là, dans l’atelier ? ai-je demandé.

— Pas tout le temps, mais il s’arrangeait pour venir en dehors de ses cours. Il avait vraiment un œil professionnel. Il savait mieux que personne trouver la posture la plus excitante.

Quant aux lingeries « spéciales », c’étaient des bas et un porte-jarretelles ou un serre-taille. Une fois aussi une guêpière, parce qu’un client voulait voir l’effet que ça faisait avant de passer commande.

Comme je m’étonnais que les clients passent à l’atelier :

— Bien sûr, il y a souvent des messieurs à l’atelier, des amis, des amateurs d’art. J’ai du succès, tu sais ; on me fait des compliments !

— Ça, je n’en doute pas !

Tout ce petit monde aimait la voir nue, surtout dans les positions obscènes qu’on lui demandait de prendre. D’après elle, ce n’était pas la peine de se faire des idées, tout se passait dans une atmosphère de travail et de camaraderie. Isa me rappela que j’avais dit un jour que la pornographie pouvait être un art.

— Tu vois, conclut-elle, il n’y a pas de quoi fouetter un chat.

— Justement ! C’est quoi, ces marques de fouet sur ton derrière ?

Pour la première fois, Isa se troubla. Elle n’avait pas été sage... quand il lui arrivait de refuser de faire telle ou telle chose, la règle était de l’y contraindre, par le fouet si nécessaire. Elle avait accepté de poser, elle devait donc respecter ses engagements. Elle ne trouvait pas cela choquant. C’était finalement une bonne méthode. Elle faisait ensuite ce qu’on exigeait d’elle. Elle se rendait compte, chaque fois, qu’elle aurait mieux fait d’obéir tout de suite.

Elle me regardait dans les yeux tout en m’exposant ses activités de modèle. Persuadé qu’elle ne m’avait rien caché, j’ai cru à sa sincérité.

Ce que je voulais surtout savoir, c’était comment on l’avait élargie. Elle s’est lancée dans des explications embrouillées et contradictoires. D’abord, c’était le malabar aux dents d’or qui gardait la maison, le cerbère de la soirée, un spécialiste de la question. Toutes les filles que j’avais vues chez Luc étaient passées par lui ! Il était connu comme le loup blanc dans un certain milieu à Paris. Mais j’apprenais aussitôt après que c’était Luc qui donnait les instructions. D’ailleurs, il arrivait que certaines séances d’élargissement soient publiques ; il y avait des invités, hommes et femmes. Liz était là, bien sûr, qui lui soutenait le moral parce qu’il y avait des moments où ça faisait mal.

— Mais ça en valait la peine, n’est-ce pas, mon chéri !

J’étais d’accord, ça en valait la peine... D’autant que depuis quelques minutes, j’avais quatre doigts dans son fondement, et qu’elle se tortillait dessus pour se les enfoncer davantage. J’avais envie d’y fourrer toute la main, mais j’ai eu peur de lui faire mal.

L’explication tourna court. Je sentais ma bite durcir, j’écoutais Isa d’une oreille distraite ; elle-même perdait le fil de son discours. Ça finit, en toute logique, par une partie de jambes en l’air : elle s’est couchée sur le dos, cuisses remontées sur la poitrine. Je lui ramonais sévèrement le conduit anal, tout en introduisant la main dans son vagin détrempé. Elle se mit à beugler son plaisir, à ameuter le quartier, et moi, je n’ai jamais été aussi amoureux d’elle !

Isa a toujours aimé faire l’amour ; il n’était pas difficile de provoquer son désir, mais maintenant, c’était différent : elle était prête en permanence, on pouvait lui demander ce qu’on voulait quand on voulait. Elle ne disait jamais non, et donnait l’impression d’y prendre plaisir.

Il n’empêche que je n’ai jamais obtenu d’explication satisfaisante sur la façon dont on l’avait élargie. Chaque fois que je revenais à la charge, elle me glissait entre les doigts, prête à piquer une crise de larmes, ou à se mettre en colère. J’ai abandonné en me disant que je finirais bien par savoir un jour. Et plus tard, quand j’ai su, j’aurais vraiment préféré être ailleurs !

Après avoir longuement discuté, Isa et moi, du projet de moulage, nous avons décidé, d’un commun accord, de laisser tomber. J’avais peur d’entrer dans un engrenage qui nous entraînerait trop loin ; je redoutais qu’Isa prenne goût à certaines choses que j’entrevoyais et qui me déplaisaient. Nous avons seulement convenu qu’elle continuerait de poser comme elle le faisait jusqu’à présent. Pour le reste, c’était sans doute la politique de l’autruche, mais je préférais ne pas me mêler de ce qui pouvait se passer à l’atelier. Isa, d’ailleurs, ne tenait pas à ce que j’y mette les pieds ! Si vous pensez que je n’étais décidément pas curieux, et même que je refusais de voir l’évidence, vous aurez raison ! Nous étions pris, tous deux, dans un mouvement que nous ne contrôlions pas, et depuis quelques mois, l’excitation érotique avait envahi nos vies ; notre désir était fouetté en permanence. Il se passait des choses nouvelles, bizarres, entre nous, mais nous nous aimions encore plus fort ! De mon côté, j’y trouvais mon compte : mon épouse portait des lingeries dont la seule vue, chaque fois qu’il me plaisait de lui relever sa jupe, me faisait bander. Au-dessus des bas, sous la dentelle du porte-jarretelles ou du serre-taille, je pouvais à volonté lui caresser les fesses, et aller sous son ventre fouiller sa toison pour écarter les babines molles du sexe. Je lui introduisais trois doigts dans le vagin, enfonçais mon pouce dans son anus ! Je ne m’en lassais pas ! Au fond, nous étions bien d’accord, Isa et moi, pour qu’entre nous les choses continuent comme avant, du moment que nous y trouvions notre plaisir.

Sans doute, étions-nous naïfs de croire que ça pouvait durer longtemps comme ça. Pendant la période de Noël, l’activité de l’atelier était réduite. Isa n’y alla qu’une seule fois, entre les deux fêtes. Nous avons passé les vacances comme nous avons pu, sans sortir, sans faire de frais. Juste avant la rentrée, comme par hasard, à un moment où Isa était partie voir sa sœur, Liz m’appela. Très aimable, charmeuse même ! D’après elle, je devais encore réfléchir à sa proposition de moulage : c’était une offre unique. Isa ne devait pas rater le coche, son avenir était en jeu. Il y avait une clientèle en or massif, beaucoup d’argent en perspective ; d’ailleurs, elle était disposée à revoir notre part à la hausse. Elle insistait parce qu’elle était une amie d’Isa, qu’elle était au courant de nos difficultés financières et qu’elle voulait nous aider. Bref, le temps pressait, il y avait déjà des moulages pré-vendus. Mon épouse devait se décider rapidement.

Je n’ai pas cédé. Alors, c’est Luc qui a fait mon siège. En vérité, j’étais ébranlé parce que l’offre était tentante sur le plan financier, et nous en avions un réel besoin. Et puis, je le sentais, Isa était troublée. À l’atelier, ils avaient dû la mettre sous pression. Mais Luc m’était antipathique. J’avais du mal à le supporter, son assurance me hérissait. Il avait toujours l’argument qu’il fallait, et nous étions en concurrence vis-à-vis d’Isa. Quand il a rappelé, quelques jours plus tard, ça s’est mal passé. Je ne sais quelle mouche m’a piqué, mais j’ai tout refusé en bloc, sans y mettre les formes... Ce qui a mis le feu aux poudres, c’est la phrase qu’il a prononcée à la fin de notre conversation :

— Vous savez, votre problème d’emploi, ça peut se régler rapidement...

Je n’en revenais pas ! Ainsi, c’est lui qui était à l’origine de mon licenciement ? Il n’a pas répondu à ma question. J’ai perdu mon sang-froid, j’ai été franchement impoli au téléphone. Notre dialogue a pris fin sur une menace cachée de sa part, qui m’a mis mal à l’aise :

— C’est bon, vous l’aurez voulu !

Le jour de la rentrée de janvier, Isa est partie vers dix heures pour une séance de pose. Moi, j’étais à la maison puisque je n’avais plus de cours. Je venais de terminer ma séance de gym quotidienne – histoire de rester en forme, de chasser les idées noires. Affalé sur le canapé, je me reposais en écoutant du Mozart. Rien à faire, ça ne me remontait pas le moral. J’avais beau réfléchir, je devais me rendre à l’évidence : à part nos petits jeux érotiques avec Isa, rien ne marchait, tout foutait le camp ; je m’attendais d’un jour à l’autre à ce que la banque nous fasse les gros yeux...

Soudain, coup de sonnette ! Luc sur le palier. Ironique, décontracté, comme toujours. Un petit paquet à la main, qu’il me tend, que je prends.

— N’ayez pas cet air étonné ! C’est juste une cassette vidéo... Qui devrait vous intéresser. Regardez-la, je vous rappelle cet après-midi...

Un signe de tête, et le voilà parti... Il descend quelques marches, se retourne :

— Au fait, Isa déjeune avec nous, elle rentrera ce soir. Et n’oubliez pas : elle vous aime !

Puis il disparaît pour de bon.

J’ai refermé la porte. J’étais seul avec la cassette. Et un mauvais pressentiment. À contrecœur, j’ai regagné le salon, défait le paquet, glissé la cassette dans le lecteur. Je suis allé me chercher une cannette à la cuisine, et la mort dans l’âme, calé dans le fauteuil face à la télé, j’ai actionné la télécommande.

CHAPITRE VI

J’eus l’impression que le ciel me tombait sur la tête ! Dès les premières images, j’avais compris : nous étions pris dans l’engrenage, Isa et moi...

Il n’y avait pas de titre, pas de générique, mais c’était un véritable petit film, avec une histoire et une chronologie. Pas un film porno fait de collages, encore moins une cassette « live » d’amateur, mais l’œuvre d’un professionnel au fait des techniques de la réalisation et du montage, avec même un sens particulier des éclairages et de la couleur. Et surtout une sorte de génie du gros plan. Ensuite, à la réflexion, j’ai supposé que le lieu était truffé de caméras vidéo, et que le réalisateur faisait son montage à chaud, comme sur un plateau télé, dans une cabine à côté. Dès la première séquence, j’ai pris conscience qu’on pouvait se servir de cette cassette pour plusieurs usages : chantage, diffusion privée, vente dans certains réseaux vidéo. Toute ma lucidité me revenait. Je saisissais tout !

Mais en réfléchissant à toute vitesse, rassemblant dans ma pauvre cervelle les fragments du puzzle jusque-là épars, j’étais en même temps hypnotisé par ce qui défilait sous mes yeux. C’était terrible. Totalement pornographique. Et absolument affolant ! C’était mon épouse sur l’écran, je la voyais faire des choses qu’on n’exige pas d’une prostituée, et je bandais comme un malade ! J’étais effondré ! Mais pris par le film...

Première séquence : Isa arrivait à l’atelier. Légèrement maquillée, habillée comme lorsqu’elle était partie de chez nous. La petite jupe de tweed vert d’eau que je préférais, assez ample, une bonne main au-dessus du genou pour qu’on voie la rondeur naissante des cuisses. Et un gilet de fine laine rouge sang, boutonné devant, décolleté en V, avec une petite croix en or mollement couchée dans la profondeur du sillon mammaire. Les pointes de ses seins accrochant visiblement la maille... Avec ça, des mocassins classiques, sans talon, et comme souvent, deux couettes à gros nœud rose. Quand j’ai revu la cassette, parce que vous vous doutez bien que je me la suis repassée deux ou trois fois, j’ai remarqué que la masse lourde de ses seins bougeait et que ses lourdes fesses aussi roulaient sous l’étoffe... Ce qui m’a fait tiquer, car j’ignorais alors qu’elle se débarrassait de ses sous-vêtements avant d’arriver à l’atelier. Je n’étais d’ailleurs pas au bout de mes surprises !

À première vue, Isa était l’image même de la jeune citadine bon chic bon genre, avec même une touche d’innocence dans la chevelure. Autant dire que la suite était inattendue !

La caméra commençait par balayer l’atelier, qui devait être un lieu secret, parce qu’on n’y voyait aucune fenêtre. Juste de gros spots photo et cinéma, des tentures rouges, des fauteuils en rang de chaque côté ; au fond, sur une petite estrade, on apercevait une sorte de trône bas, chamarré, assez curieux. De l’autre côté, en face, deux lits ronds, immenses. Dans le local voûté, qui pouvait être une cave étroite et longue, on reconnaissait un trône en forme de gland. Partout des miroirs, de grandes glaces murales qui renvoyaient les lumières et les images à l’infini. Enfin, au-dessus du trône, une fresque représentait le dieu de l’amour, le chérubin classique avec son arc et ses flèches. Drôle de décor pour un atelier d’artiste, mais l’ensemble ne manquait pas d’intérêt.

Dans les travées de ce « temple », se trouvaient, debout, face à face, sept femmes et cinq hommes. Leur costume évoquait un rite sexuel. Les hommes étaient en petit gilet de cuir noir sans manche ; leur pantalon, également de cuir noir, était découpé à l’endroit du sexe qui apparaissait à cru dans toute sa nudité. Ils soutenaient leur verge de la main droite. Quant aux femmes, elles n’avaient en tout et pour tout qu’un serre-taille de cuir noir, assorti de bas de coton noir, qui exagérait la cambrure, rejetait le fessier en arrière, encadrait de sombre la peau tendre du bas-ventre épilé... Jambes légèrement ouvertes, bien droites dans un garde-à-vous érotique, elles offraient leurs seins dans leurs mains en corbeille.

Je découvrais enfin les sculptures de Liz ! Comme tout ce qu’on voyait dans ce lieu bizarre, c’était franchement spécial ! Un art érotique qui n’hésitait jamais à franchir, mais avec grâce, les limites de la pornographie. C’étaient des corps de femmes hyperréalistes, taillés dans toutes les matières, bois, pierre, verre, plastique, souvent aussi des couples, ou même des groupes, représentés dans toutes les postures de l’amour. Cependant, les sculptures n’apparaissaient pas comme un hymne aux amours saphiques. Ou alors très épuré. C’était une ode païenne au corps féminin ; dans son genre, Liz était une grande artiste. Je comprenais la fascination de mon épouse.

Face aux canapés, se trouvait l’une des tables basses dont il était question de modeler les supports sur Isa. J’aurais dû m’y attendre, mais quel choc quand je reconnus Anouk et la jeune beauté noire, et aussi Liz, son absence de poitrine et ses pointes très marquées ! La caméra montrait tout en gros plan. Il y avait deux autres femmes, aussi impudiquement exhibées, toutes épilées et élargies. Voilà donc ce qui attendait mon épouse si nous cédions aux sirènes du couple infernal ! L’une des jeunes femmes, sculptée en levrette dans un verre rose pâle, était ouverte devant et derrière au point qu’on avait envie d’y plonger la main et même le poing. On lui voyait le fond du vagin. Sur son visage déformé par un cri muet, se lisait un plaisir bestial. J’avoue qu’à ce stade du spectacle, j’ai commencé à avoir peur. Qu’allais-je donc découvrir dans ce film, à quelle transformation était promise mon Isa ?

Tout de suite après, le cauchemar devenait réalité. La caméra revenait sur mon épouse. Le cerbère aux dents d’or la tenait par la main ; le couple, comme deux fiancés, s’approchait du trône où les attendaient Luc, flanqué de Liz, celle-ci portant seulement un serre-taille de cuir écarlate, des bas de coton rouge. Le Grand Maître portait la même tenue que les autres hommes, mais en cuir rouge, comme Liz. Le compagnon de mon épouse portait, lui, un gilet de cuir blanc sans manches ; un pantalon assorti, découpé à l’aine, laissait pendre à l’air libre ses attributs virils. Ce qu’il montrait au repos était stupéfiant, on avait peine à imaginer la chose en activité ! Je me demandais dans quelle secte nous étions tombés. On avait l’impression que les femmes avaient été choisies à cause de leur beauté, et les hommes pour la taille du pénis.

La caméra fixait le visage de ma femme ; la voix de Luc se fit entendre :

— Isabelle, vous êtes venue à nous, présentée par notre sœur Liz. Celle-ci vous a expliqué les buts de notre confrérie, et elle pense que vous êtes prête à être initiée.

Luc parlait lentement, en articulant chaque mot. Le timbre chaud de sa voix produisait un effet relaxant. Isa, concentrée, buvait ses paroles ; Liz la couvait des yeux. Moi, j’avais l’impression d’un piège qui se referme. Détail inquiétant : la petite main confiante de mon épouse reposait dans celle du garde du corps, comme si elle s’abandonnait à lui ! Je me sentais trahi, perdu ! En même temps, je savais que cette scène, c’était déjà de l’histoire ancienne, que la situation avait encore évolué depuis. J’avais à la fois envie et peur de voir la suite, que je connaissais pourtant en partie !

Luc, s’adressant toujours à ma femme, lui exposa l’historique de l’ordre qu’il avait fondé, afin de parvenir à toutes sortes de jouissances. J’écoutais de toutes mes oreilles ; le programme, j’en conviens, ne me laissait pas insensible. En même temps, je me rassurais : Isabelle restait libre de ses choix ; elle n’était pas une illuminée.

— Vous ne participerez aux travaux de notre ordre qu’aussi longtemps que vous le désirerez...

Luc, possédé par son sujet, s’animait.

— Mais pour entrer dans une société secrète, il faut passer par un certain nombre d’épreuves...

Isa, à l’écran, ne paraissait pas effrayée. Liz la regardait avec un drôle de sourire aux lèvres.

— Durant le temps de votre noviciat, poursuivait Luc, vous serez guidée par le parrain que nous avons choisi. Au sein de notre ordre, Thor sera votre premier époux, et aura toujours autorité sur vous. Vous lui devez, dès maintenant, entière obéissance.

Il régnait dans l’atelier une atmosphère de solennité. On se serait cru dans un temple ! J’avais un pincement au cœur en voyant Isa, confiante, se laisser accoupler à cette espèce de monstre.

Elle dut répéter, après le Grand Maître, les paroles sacrées. Elle savait ce qu’on attendait d’elle, car elle se débarrassa de son gilet, de sa jupe, de ses mocassins, et apparut nue comme au jour de sa naissance, dans toute la beauté de sa jeunesse. La caméra virevoltait autour d’elle, s’attardant sur sa taille fine, la cambrure des reins, glissant sur les fesses rebondies, les mamelles lourdes qu’elle tenait dans ses paumes, sondant les replis du sexe sous la toison du ventre, dans l’écartement des cuisses.

Ma femme reprit mot à mot, comme une litanie, l’engagement auquel elle se soumettait à Thor, le cerbère, ce qui remettait en cause notre amour et notre union.

J’étais effondré... Qu’allions-nous devenir, comment vivre avec de telles contraintes ? Mais l’instant d’après, je me disais que nous vivions déjà comme ça depuis un bout de temps, et l’espoir revenait.

Quand il eut fini de parler, Luc ordonna à ma femme de donner à Thor le baiser d’amour qui allait sceller la promesse à laquelle elle s’était engagée. Elle se colla alors, toute nue, au cerbère, et l’embrassa à pleine bouche. Ses seins frottaient contre le cuir qui moulait le torse puissant, et moi qui la connaissais, je savais que sa langue fouillait ardemment, sous la moustache, l’antre aux dents d’or du colosse chauve, qui désormais disposait d’elle comme de sa chose...

Ce que montrait aussi la caméra, c’était la petite main d’Isa qui, dans l’échancrure du pantalon de cuir, enserrait le sexe dur. Ce qui gonflait, se dressait là, avait de quoi faire peur ! La main s’activait tendrement, Isa embrassait goulûment son nouveau Maître, et l’engin grossissait encore ! C’était la première fois que je la voyais faire l’amour à un autre ; de ma vie, jamais, je n’avais été autant excité !

Le membre viril atteignait son érection maximale. La caméra en faisait un long plan fixe. Mon épouse se pencha sur le gland, entreprit de le lécher – elle aurait difficilement pu se l’introduire dans la bouche. Pendant que ses doigts montaient et descendaient le long de la hampe, on voyait en plan rapproché sa langue passer sur le gland, y laisser des traces brillantes de salive. Le doux visage de mon Isa avait une expression gourmande. Moi, dans mon fauteuil, j’étais jaloux comme un tigre ; je bandais tellement que je me branlais en regardant défiler les images ! J’étais obligé de reconnaître qu’elle était belle, mon épouse, quand elle donnait du plaisir !

Fin de la première séquence.

CHAPITRE VII

Deuxième séquence, première épreuve. On entendait la voix de Luc :

— Qu’on approche le siège d’amour !

Curieux siège en vérité ! Affublé d’une protubérance conique s’élargissant vers la base, à l’évidence conçue pour dilater les orifices ! C’était tout sauf un siège. Plutôt une sellette, un ingénieux petit bâti de bois, de hauteur réglable, dont on pouvait bloquer le cône au diamètre voulu. On le disposa devant Luc qui s’était levé. Je compris de quelle façon on l’utilisait en voyant Isa, sous la conduite de Liz, s’accroupir sur le siège d’amour, ajuster sa chatte à l’engin qui devait la perforer. En fait, c’est elle qui allait pousser pour s’empaler, en prenant une posture qui creusait les reins en faisant saillir au maximum le postérieur. Tout s’éclaira quand la caméra fit voir Thor, posté derrière elle.

Ce n’était pas tout. Luc était à bonne hauteur, je ne fus pas étonné de voir mon épouse lui prendre la queue, la porter à ses lèvres, la lécher doucement, puis l’emboucher... C’était ça, l’épreuve : réussir à s’empaler à fond sur le siège d’amour tout en continuant à sucer...

Au début, tout alla bien, le cône pénétrait par degrés ; mon épouse se concentrait sur ce qui se passait dans sa bouche. De temps à autre, Luc s’enfonçait trop au fond de sa gorge, elle avait de la peine à trouver son souffle... À un moment, la dilatation devint si importante qu’elle eut mal. Elle dut faire des pauses, mais Thor n’était pas d’accord. Il savait manier le fouet. La caméra montrait les séries de coups qui pleuvaient sur le cul de mon épouse, le son reproduisait l’affreux claquement des lanières. On voyait, en gros plan, les larges fesses se marbrer de stries rouge sang. Isa, dans un effort désespéré, poussait, s’empalait plus à fond... et moi, je me branlais plus fort !

Isa avait de plus en plus de mal. Thor avait beau prendre son élan pour la cingler – le cul charnu était maintenant tout rouge – le cône ne progressait plus. Luc était obligé de s’agiter lui-même dans la bouche soumise mais inerte, mon épouse n’ayant plus la force de sucer ! Alors, Thor la saisit dans ses bras, la posa sur son socle en lui relevant les jambes : privée d’appui, entraînée par son propre poids, elle glissa au bas de son pal. Une affreuse grimace déformait ses traits, des larmes de sueur coulaient sur ses joues ; elle gémissait sourdement. Suppliciée, le sexe écartelé, elle était d’une beauté extraordinaire. Un gros plan fit voir sa chatte, qui au milieu des poils collés de sécrétions, n’était plus qu’une ventouse arrondie autour de l’épieu qui la forçait. À cet instant, j’entendis les chœurs de l’abbaye de Solesmes, comme un fond de musique céleste.

Le visage d’Isa se détendait. Plusieurs fois, Thor la souleva, puis la laissa retomber de tout son poids ; chaque fois, elle poussait un cri qui n’était pas seulement un cri de douleur. Luc approcha sa bite ; docilement, elle reprit sa succion... Cela dura longtemps ; quand il éjacula au fond de sa gorge, elle avala tout, en hoquetant, jusqu’à la dernière goutte.

Fin de la deuxième séquence. Le film reprit ; ce fut la deuxième épreuve.

Mon épouse était maintenant suffisamment élargie. Thor et Liz la disposèrent en levrette sur le fameux trône. Je compris pourquoi il était si bas quand Luc s’approcha des grosses fesses rouges striées de raies livides. Exerçait-il un droit de cuissage dû à sa qualité de Grand Maître de l’ordre ? En tout cas, il fut le premier à posséder mon épouse. À bonne hauteur pour pénétrer sa victime, il s’engouffra dans le vagin distendu, commença ses va-et-vient.

Puis il gaina son sexe d’un étui noir hérissé de gros picots. Tout se passa très vite : il s’enfonça en elle d’un coup ; la caméra fixée sur le visage d’Isa la montra suffoquant comme un poisson hors de l’eau ; un râle de bête blessée s’échappa de sa gorge, en même temps que le sang refluait brutalement de ses pommettes. Dans ses yeux, brillait une excitation malsaine. La verge, dans son fourreau hérissé de picots, entreprit un coït bestial. Les plaintes qu’émettait mon épouse étaient celles de la femelle en mal d’amour. J’imaginais les tendres parois du vagin griffées, malmenées par l’affreuse gaine, et je continuais à me branler comme un fou !

La troisième épreuve commença. Thor était en position derrière Isa, jambes fléchies. Il posa son membre monstrueux sur la corolle de la chatte qui bâillait dans les poils, s’arrondissait sur le gland en une sorte de baiser vorace. À cet instant, le son retransmit la voix grave de Luc, qui posait la question rituelle :

— Isabelle, acceptez-vous de recevoir en vous le membre de Thor, dont la semence fera de vous, à jamais, notre sœur dans le culte d’Eros ?

Puis, en réponse, celle d’Isa, déterminée, voire impatiente :

— Oui, Grand Maître, je désire recevoir dans mon sexe son membre et sa semence, et conformément à la règle, j’ai interrompu toute contraception, afin de donner à Eros, s’il le décide, une descendance au sein de son ordre.

Comment exprimer ce que je ressentis ? L’impression d’être largué, abandonné par celle que j’aimais, et qui selon la loi, était ma femme ! Je ne pouvais rien faire, je ne savais où était situé l’atelier. J’eus un moment de panique... qui ne dura pas, car les terribles images m’excitaient malgré moi. Le cerbère poussait son membre à l’intérieur du vagin, qu’on voyait, en gros plan, céder petit à petit. Même élargie par le pal, Isa souffrait visiblement ; la sueur coulait sur ses tempes, ses yeux ; elle grimaçait, et Liz penchée sur elle l’encourageait. Mon épouse faisait effort pour projeter ses fesses vers le ventre de son bourreau ; elle geignait, mais en même temps, poussait pour que ça rentre en elle. C’était la femelle qui veut se faire posséder par son mâle !

Tout finit par rentrer, en effet. Thor contractait ses reins, ses fesses, découvrait ses dents d’or ; d’un coup, les chairs distendues cédèrent ; le membre pénétra jusqu’au fond ! Isa poussa un cri de bête. La caméra montra une veine palpitante sur la partie encore visible de la bite. Des cernes affreux apparaissaient sur le visage de la suppliciée, qui haletait entre deux baisers de Liz.

Thor commença alors une série de grands coups de reins lents et puissants ; son membre coulissait sans effort. Mon épouse jouissait, mais elle s’épuisait. Thor prit son temps pour réveiller ses ardeurs. Enfin les yeux battus d’Isa brillèrent à nouveau, son visage reprit des couleurs ; elle remuait les fesses sur le pieu qui la distendait. Elle bavait. Thor, comme une machine qui s’emballe, pistonnait le vagin béant. Eventrée, Isa hurlait son bonheur ; les deux servants d’Eros laissaient éclater leur jouissance. Et moi aussi...

Les nouveaux époux d’Eros mirent du temps à revenir à eux. Quand ils se relevèrent, d’elle-même, Isa mit sa main dans celle de Thor, et devant eux, se forma une haie d’honneur. De part et d’autre du trône du Grand Maître, se faisant face, deux servants vêtus de noir caressaient leur membre dressé. Deux sœurs en noir se tenaient à leur suite, de chaque côté, pliées en deux, mains au sol, cambrées, cuisses largement ouvertes, le sexe offert à des frères en noir qui, bite en main, étaient prêts à les posséder. Luc, qui avait regagné sa place sur le trône, se faisait sucer par la dernière des sœurs en noir courbée sur son ventre. Quant à Liz, elle aidait Thor à habiller mon épouse en nouvelle servante d’Eros. Thor, ce bouledogue chauve, lui laça lui-même le serre-taille rituel de cuir noir qui lui étranglait le ventre, lui coupait la respiration. Il lui passa aux pieds des bas et des escarpins de cuir noir. Isa écarta les cuisses pour lui faciliter la tâche, dévoilant sa fente dilatée, suintante, au milieu des poils. Thor ne se pressait pas, laissant à la caméra le temps de fixer chaque prise de vue. On ne s’attendait pas, de la part d’un être aussi brutal, à des gestes aussi délicats pour lisser les bas, attacher la jarretelle. Les seins d’Isa pendaient lourdement sur le serre-taille noir ; son cul proéminent, projeté en arrière, était une invite à la fessée, au fouet ! À ce spectacle obscène, la bite de Thor se réveilla ; mon épouse s’en empara, la soupesa, mais ses doigts ne purent l’enserrer toute. Un étrange sourire, un sourire vainqueur, éclairait son visage quand elle se pencha pour déposer un baiser au sommet du gland, qui se cabra sous la caresse.

Le film montrait à présent la dernière partie de l’initiation. La voix de Luc se fit de nouveau entendre :

— Ma sœur Isabelle, tu as subi les trois épreuves initiatiques. Je te félicite pour le plaisir que tu as su donner à Thor.

À ces mots, le couple s’approcha du trône. De chaque côté, les hommes en noir pénétraient leur compagne ; des soupirs s’élevaient de toutes parts. Luc écarta la bouche vorace qui le suçait, Thor courba la tête d’Isa devant le membre du Grand Maître, et les deux frères en noir se postèrent au-dessus de sa chevelure. Les trois hommes éjaculèrent, arrosant les joues, le front, les couettes de ma femme qui accueillit sans broncher la douche visqueuse. Luc annonça que commençait sa période d’apprentie ; Isa, le visage et les cheveux maculés de sperme, s’engagea à obéir en toute chose à ses nouveaux Maîtres.

J’étais effondré. Et fou de désir. Au moment où la cassette s’arrêtait, le téléphone sonna...

CHAPITRE VIII

C’était Luc. Je me doutais de ce qu’il avait à me dire, aussi ai-je pris l’offensive, aboyant qu’avant toute discussion, je voulais voir Isa.

— Elle sera chez vous dans quelques minutes.

Une fois de plus, il avait tout prévu ; il paraissait sûr de son coup. C’était loin d’être mon cas, je ne savais plus que penser. J’étais impatient, et en même temps, j’avais peur... La clef tourna dans la serrure, et aussitôt après, Isa était là, devant moi, dans sa petite robe de laine moulante trop courte. Je n’avais pas bougé de mon fauteuil, j’étais resté affalé devant l’écran de la télé encore allumé, le pantalon dégrafé, la verge souillée. Mon cœur cognait fort dans ma poitrine. J’attendais quelque chose, un geste, une parole... Elle trouva tout de suite ce qui pouvait nous rapprocher : relevant sa robe, elle m’offrit une vue plongeante sur ses cuisses gainées de noir jusqu’aux jarretelles, puis sur la peau blanche, au plus près du sexe. De quoi damner un saint ! La robe remontait toujours, et au moment où l’étoffe découvrait la toison frisottée que je connaissais si bien, Isa me dit d’une voix caressante :

— Ce soir, mon chéri, il y a une surprise.

Elle écarta les jambes. Ce que je vis alors m’ensorcela : de la peau nue, pas l’ombre d’un poil ! Sous l’arrondi du mont de Vénus chauve, entre les deux babines molles débarrassées de leur pilosité, la petite bouche rouge bien visible, ouverte, bâillant sur l’entonnoir du vagin élargi. Je me penchai, approchai mes lèvres, léchai le sexe offert. Ma langue pénétrait sans effort dans la corolle humide ; je promenais mon nez partout, je m’enivrais de ses odeurs de musc, goûtais la sensation nouvelle que me procurait l’absence de poils.

Tandis que je la lapais, la mordillais, l’aspirais, elle ondulait du bassin sur ma langue fiévreuse.

— Tu sais tout, mon chéri. Tu vois, je me suis fait épiler, comme c’est la règle à l’atelier.

Elle voulait que je voie comme c’était joli, elle savait que ça me plairait ! C’était vrai, elle était si excitante comme ça, nue sous sa robe ! Elle me confia que c’était comme une caresse continuelle entre ses jambes, le frôlement de l’étoffe sur sa peau... elle mouillait tout le temps ! Ce qui lui causait un émoi délicieux, c’était d’être sans défense, de risquer à tout moment – un mouvement, une brise légère – de voir son sexe exposé aux regards.

Elle avait été épilée à la cire, mais aurait bientôt une épilation définitive. J’étais d’accord, c’était bien ça, le pire : même après avoir vu la terrible cassette, je trouvais le moyen d’applaudir aux projets qui revenaient, en fin de compte, à faire de mon épouse une putain ! Le comble, c’est qu’Isa me racontait toutes ces choses sur le ton de l’innocence ! Qu’avais-je à répondre, je bandais comme un malade ! Je n’eus qu’à lui faire signe pour que, retenant sa robe sur son ventre, elle s’accroupisse sur moi, s’empale sur ma verge douloureuse de désir. Je me sentis happé sans effort, tout de suite englouti au fond du vagin vorace, et pour la première fois, je ressentis la palpitation de ses muscles. On lui avait appris cela aussi !

Elle bougeait doucement sur moi ; je sentais le contact de son sexe glabre ; les deux coussinets de chair tendre autour de l’ouverture s’évasaient, se caressaient sur mes poils. Collée à moi, les seins ballants contre ma poitrine, les bras autour de mon cou, Isa me susurrait à l’oreille :

— Je te sens encore mieux, mon chéri, tu vois que c’était une bonne idée !

Je me prélassais à l’aise dans la chaleur liquide de son con ; elle me demanda d’un ton suave :

— Et la cassette, mon chéri, tu as aimé la cassette ?

Je me tus ; ma bite avait répondu pour moi, cabrée, dure au fond de son vagin ! Elle le sentit, émit un rire de gorge.

— Tout ce que tu as vu sur la cassette, ça ne change rien à notre amour !

Entendait-elle par là qu’elle voulait que ça continue comme avant entre nous ? Elle se récria que c’était moi, et moi seul, qu’elle aimait ! Je lui ai avoué que j’avais du mal à y croire, mais elle avait réponse à tout. Elle avait librement choisi d’obéir à Luc et Liz. Avais-je eu à m’en plaindre jusque-là ? N’avions-nous pas des rapports amoureux encore plus forts qu’avant ?

Je continuais à m’ébattre paisiblement en elle, qui poursuivait sa confession :

— Tout ce qui se passe depuis quelque temps doit te paraître tellement fou ! Moi non plus, je ne m’attendais pas... Oohh ! C’est bon ce que tu me fais !

J’avais glissé ma main dans sa raie des fesses, je venais d’introduire mon pouce dans son anus qui s’ouvrait. Elle frétillait de plaisir, frottait son clitoris sur ma touffe, ronronnait dans mon cou comme une chatte.

— C’est drôle, je ne me suis jamais sentie aussi bien... ni aussi amoureuse.

Elle reconnut, pensive, que ce n’était pas facile d’obéir aux Maîtres de l’ordre, que ça ne lui plaisait pas toujours, qu’elle avait eu mal. Je ne cherchais pas à comprendre davantage, tout ça me dépassait. J’étais occupé à lui fourrer quatre doigts en cône par-derrière, ça rentrait tout seul !

— Surtout, ne t’arrête pas, mon chéri, enfonce bien... je suis ouverte maintenant... d’ici peu, tu pourras y mettre toute la main...

— Tout de même, ça va te faire un mal de chien ?

Elle m’assura que toutes les filles le faisaient à l’atelier ; c’est avec le poing fermé qu’on les travaillait ! Elles aimaient ça, en redemandaient ! Elle ferait tout ce qu’il fallait pour que Thor puisse l’enculer.

Je bandais de plus belle ; elle mouillait encore plus sur ma verge qui avait tendance à déraper, à sortir du vagin tellement elle était au large.

Alors j’ai posé la question qui me brûlait les lèvres :

— Isa, je peux te demander...

— Oui, tu le peux, Je n’ai rien à te cacher.

J’hésitais encore, elle attendait que je parle. Je me suis jeté à l’eau :

— Dis-moi, avec Thor, c’est... mieux ?

Elle me prit le visage entre ses mains, me regarda droit dans les yeux :

— Il faut que tu le saches : avec Thor, c’est meilleur, mille fois meilleur. J’adore faire l’amour avec toi, et c’est toi que j’aime... mais lui, je veux qu’il me baise, qu’il m’encule, je suis sa femelle !

Elle vit les larmes dans mes yeux. Avec un sourire tendre, elle me répéta qu’elle ne voulait ni ne pouvait me mentir, parce que c’était moi son seul amour ! Ce qui se passait à l’atelier, c’était autre chose, c’était important, mais même là, elle avait besoin de moi.

Je lui ai demandé ce qu’elle ferait si je lui demandais de tout arrêter. Elle secoua la tête.

— N’exige pas ça de moi. Je te le répète, je veux que Thor me baise, je suis prête à tout pour ça, à coucher avec la terre entière, mais je ne veux pas te quitter, je veux que tu restes avec moi. Tu verras, on y arrivera...

Je ne voyais pas comment, je n’avais aucune idée de ce que serait notre devenir, mais en attendant, c’est vrai, pendant qu’elle montait et descendait sur moi, je prenais un intense plaisir à promener ma verge de droite, de gauche, en avant, en arrière, dans son vagin. C’était chaud, gluant. Et elle, d’une voix entrecoupée, continuait à me faire ses confidences :

— Thor m’apprend à bien faire l’amour. Les autres filles m’ont dit que j’avais de la chance d’être avec lui.

— Parce qu’il en a une grosse ?

— Oui, c’est ça. Parce qu’il en a une énorme ! Tu ne peux pas savoir ce que c’est pour une fille, que de se sentir remplie, presque éventrée, c’est trop bon !

Ça ne la gênait pas plus que ça qu’il soit laid et difforme, avec sa musculature de foire et son dentier en or, même s’il avait l’air d’un mac ! Non, ça ne la gênait pas du moment qu’il lui fourrait son truc entre les jambes ! Et elle n’attendait qu’une chose, qu’il la lui mette dans le cul. Elle n’avait pas honte, au contraire... Elle en avait envie depuis le début.

— Même s’il te fait faire la pute ?

Pas de réponse, elle avait l’esprit ailleurs. Elle se tortillait sur moi, j’étais sérieusement excité. Il fallait en finir.

— Lève-toi, salope, je vais te prendre en levrette, comme une chienne que tu es.

C’est comme ça que je la trouvais la plus belle : prosternée sur le fauteuil, le derrière en l’air, la robe sur les hanches, ses grosses fesses écartées à deux mains pour bien me montrer son vagin béant, son anus encore à moitié fermé. Je me suis engouffré dans l’un, puis dans l’autre trou ; ça rentrait comme dans du beurre. Je la traitais de pute, de salope, de chienne en chaleur ! Elle s’est mise à crier. Puis j’ai eu une inspiration : je lui ai introduit quatre doigts dans l’anus ; on aurait dit que le satané trou les aspirait. Elle gueulait comme une truie qu’on égorge, mais c’était de plaisir. Elle n’essayait pas d’échapper à mes doigts ; au contraire, elle poussait son cul contre ma bite.

— Dis que tu es une pute, une salope ! Dis-le que tu veux te faire défoncer le cul et la chatte par les plus grosses queues de Paris, dis-le, salope !

Oui, elle le criait même ! Oui, elle voulait qu’on la bourre à mort ! À l’atelier, depuis la séance de la cassette, Thor la lui mettait tous les jours, et maintenant, ça rentrait tout seul ; elle en était fière ! Et aussi, elle se faisait prendre en sandwich par tous les frères ; ça lui plaisait de faire l’amour à plusieurs, c’était autre chose que nos petits jeux à deux ! De toute façon, Thor allait encore l’élargir, alors un jour, elle ne sentirait plus grand-chose avec moi.

À ce moment-là, il s’est passé quelque chose dans ma tête. Isa était allée trop loin. J’avais le même désir d’elle, mais une fureur m’habitait. À nouveau, je me voyais en prédateur, et elle en femelle, en salope.

Je me suis déchaîné en elle de toute la vitesse, de toute la puissance de mes reins. Au milieu de ses cris de jouissance j’ai déchargé comme un fou, quatre doigts toujours coincés au-dessus de ma verge, dans son petit trou.

Je m’étais promis une chose : mon épouse voulait être servante d’Eros, pourquoi pas ? Elle était douée. Et puis, c’était plus lucratif que les cours de math... J’étais d’accord. Ce qu’elle ne savait pas, c’est qu’elle allait le payer au prix fort...

CHAPITRE IX

Deux jours plus tard, j’étais avec Luc au Flore. Face à l’entrée, confortablement installé sur la banquette, à l’endroit stratégique d’où l’on voit tout ce qui entre et sort. Luc était sûrement un habitué, car alors que nous n’avions rien commandé, on nous a apporté le fameux double express serré, sans doute le meilleur de Paris, avec des croissants légèrement tièdes. Un soleil froid descendait des verrières ; comme chaque matin, des gens de lettres ou de cinéma travaillaient ou lisaient la presse. Luc et moi, nous dégustions notre petit déjeuner en échangeant des propos banals.

J’observais le petit homme, tout en trempant avec précaution le bout de mon croissant dans le café. Décidément, ce Luc était un personnage. On ne voyait pas sa bouche sous sa moustache, et quand il vous regardait, il braquait sur vous un regard si aigu qu’on en perdait une partie de ses moyens... Je ne sais pas si je lui en voulais de tout ce qui s’était passé, ce n’était pas clair dans ma tête. En réalité, j’étais tenté de profiter de la situation, quelque chose me poussait dans cette voie. Ce n’était peut-être pas raisonnable, mais au point où on en était ! J’étais mû par un désir de revanche, je l’ai compris avec le temps. J’aimais encore ma femme, mais je voulais me venger d’elle, j’avais envie qu’elle en bave comme elle m’en faisait baver. Ça me faisait bander !

Après une dernière gorgée de café, Luc entra en matière :

— Cher ami, vous avez désiré me rencontrer...

J’ai vidé mon sac. Je lui ai dit ce que je pensais de la cassette : pour moi, elle n’était rien d’autre qu’un instrument de chantage. Il eut un geste évasif. J’ai précisé que ce document pouvait mener devant la justice. Il a répliqué tranquillement que ce serait le cas, en effet, si Isa était mineure, ou si elle était contrainte. Or elle était majeure et consentante. Elle savait qu’on la filmait. En conséquence, je n’obtiendrais rien d’autre qu’une mauvaise publicité et l’acharnement des médias. Et d’ailleurs, Isa leur avait dit que j’avais aimé la cassette.

Cela n’avait rien d’étonnant, c’était l’une des plus réussies, parce que mon épouse était faite pour ce genre de choses.

Je convins que mon épouse était belle quand elle faisait l’amour avec d’autres hommes. Même avec Thor, à cause du contraste...

— Mon cher, c’est la Belle et la Bête, un grand classique...

Inutile de tergiverser. Mieux valait s’entendre. Je me faisais tout de même à moi-même une drôle d’impression, car, en quelque sorte, nous étions en train de discuter, Luc et moi, des droits respectifs que nous avions sur ma propre épouse ! Mais lui ne paraissait pas embarrassé le moins du monde, on aurait dit qu’il était habitué à ce genre de situation. En bon professeur, il fit la synthèse de notre conversation :

— En somme, cher ami, vous souhaitez accompagner le travail initiatique de votre épouse en partageant, si j’ose dire, nos responsabilités. C’est envisageable. Mais vous aimeriez surtout que nous la fassions bénéficier d’un traitement de faveur à l’envers, sous la forme d’une rigueur accrue...

Nous nous mîmes rapidement d’accord. Il n’était pas question pour moi d’interférer avec les activités de l’atelier ; il n’était pas d’usage que les conjoints entrent dans l’ordre. Mais je pouvais être associé de façon informelle à la « préparation physique » de mon épouse. On pouvait prévoir pour elle quelques efforts particuliers, c’était un bon sujet qui le méritait...

Pour les détails, je devrais m’entendre avec Thor qui, selon Luc, sous ses dehors rustiques, était un homme charmant, et qui, à l’atelier, avait toute autorité sur Isa.

Voilà qui ne faisait guère mes affaires, mais ça me pendait au nez... Je pris donc rendez-vous avec le « premier époux » de ma femme !

Je me disposais à l’appeler pour que nous prenions rendez-vous lorsque, de ma fenêtre, je le vis descendre d’un taxi. Décidément, tout était orchestré ! Il n’était pas seul. Une petite rouquine bien en chair l’accompagnait, enveloppée d’une grande cape d’épaisse fourrure, le visage caché derrière une tignasse bouclée, une splendeur aux reflets de cuivre. Deux minutes plus tard, ils sonnaient à ma porte. Je les fis entrer.

Thor tenait la jeune femme par la main. Etait-ce l’une de ses épouses rituelles ? Il se débarrassa de son blouson, puis ouvrit la cape de sa compagne. Quel choc !

— J’ai cru bon d’amener notre sœur Léa, qui comme nous disons chez nous, est « rituellement finie ». Elle peut donc vous donner une idée des améliorations et transformations sexuelles qu’on peut envisager pour votre épouse.

Sa voix avait une intonation précieuse qui contrastait avec son physique d’hercule, mais à ce moment précis, je n’y prêtais pas attention, étant trop occupé à détailler les beautés étalées sous mes yeux.

La cape est tombée aux pieds de la rouquine. Dessous, elle était nue ; j’avais devant moi un concentré des séductions féminines. L’ordre avait bien travaillé. Elle se tenait droite, très cambrée, projetant devant elle deux lourds obus pendant presque sur la taille. Deux gros anneaux d’or sertis de diamants ornaient ses longues tétines fardées de rouge. Un serre-taille transparent de dentelle incarnat lui descendait bas sur le ventre, au ras du mont de Vénus grassouillet, lisse comme un œuf. Sur ses jambes longues et fines, les jarretelles tendaient des bas de coton rouge qui grimpaient haut sur les cuisses disjointes. En haut de la fente, dans le clitoris, était infibulé un petit anneau également serti de brillants, tandis qu’un gros anneau de diamant percé dans les babines du sexe les faisait pendre lourdement.

— Les anneaux aux seins, expliquait Thor, sont commodes pour faire monter son plaisir, et éventuellement l’enchaîner. Quant au piercing du clitoris, il sert à la maintenir dans un état permanent d’excitation, par frottement, quand elle bouge.

Il s’adressa à la fille :

— Ma sœur, veux-tu, à présent, te tourner ?

Ses épaules étroites et son buste court mettaient en valeur des hanches rondes et un fessier rebondi extraordinairement proéminent : deux globes de chair pâle qui frémissaient à chaque mouvement du corps.

Elle savait ce qu’on attendait d’elle, car elle se pencha, ouvrit ses fesses à deux mains pour me faire découvrir son intimité. C’était une vision saisissante : l’anneau étirait de tout son poids les grandes lèvres, et au-dessus, le cratère de l’anus était obstrué par un plug d’un diamètre imposant ! Quant à son vagin, petite bouche rouge distendue, il bâillait.

— Vous avez remarqué, poursuivit Thor, que notre sœur Léa porte un anneau au sexe. C’est, en réalité, un cadenas. Je suis le seul à en posséder le code parce qu’étant son premier époux, je dois lui faire un enfant. Je vous dis cela parce qu’il serait bon que votre propre épouse soit infibulée de la même façon. Nous serions deux à disposer du code, car elle a demandé que vous puissiez tenter votre chance...

Ainsi Thor et moi étions en compétition ! Et comment saurions-nous qui était le père ? Nous étions suffisamment dissemblables pour qu’il n’y ait pas de confusion, persifla-t-il avec un rictus qui montrait ses dents en or. De toute façon, il y avait au sein de l’ordre un frère qui effectuerait un test ADN.

Il se pencha sur la croupe de sa compagne, lui retira délicatement le plug, qui sauta hors de l’anus comme un bouchon, avec un bruit de ventouse. C’était un engin redoutable, mesurant au moins huit centimètres de diamètre dans sa partie la plus large, et qui, vu sa longueur, devait aller profond dans l’anus de la fille. Celle-ci avait maintenant, à la place, un trou rond, profond. Le muscle anal, étiré, distendu, ne se distinguait plus des muqueuses rougeâtres du rectum. Spectacle étrange, mais, attirant comme un appel au viol !

Thor s’était dégrafé. Pour la première fois je voyais de près le membre qui affolait mon épouse. Chez ce presque nain, un tel engin surprenait, même s’il était en proportion avec sa musculature d’haltérophile. C’était une sorte de matraque, plus épaisse à la base, avec un gland puissant, des veines noueuses. Il était effrayant à voir. Quand on l’imaginait pénétrant un sexe féminin ou un anus, on ne pouvait s’empêcher d’évoquer de vieux fantasmes avec les ânes et les étalons...

Léa frétillait du cul, et quand Thor pointa son engin sur son anus, tout fut avalé d’un coup, d’une aspiration vorace ! Incrédule, j’observais le phénomène de près : je dus me rendre à l’évidence : tout était dedans, jusqu’aux poils ! Thor se mit aussitôt à pistonner ; son membre coulissait à l’aise dans le conduit humide.

Pris dans cette atmosphère de stupre, j’acceptai, sur son invite, de contourner la jeune femme pour me présenter à sa bouche, qui tout de suite me happa. Thor approuva.

— Merci pour elle ! Comme toutes les femmes qui aiment l’amour, notre sœur Léa aime sucer quand on l’encule.

Elle savait y faire, la garce ! Elle avait du métier... Je me disais, en goûtant ses caresses buccales que bientôt sans doute, mon épouse serait capable d’en faire autant. Cette pensée réveilla ma jalousie mais, plus encore, le désir irrépressible de la voir transformée, dressée, et de profiter de ses nouveaux talents de pute.

— Vous constatez à quel point un anus est malléable... Voyez comme notre sœur Léa sait rythmer elle-même ses pénétrations.

En effet, Thor ne bougeait plus ; les fesses rebondies de sa compagne allaient, venaient, en avant, en arrière, sur le pal monstrueux ; elle imprimait même à son cul des mouvements tournants afin de s’enfoncer davantage.

Au bout d’un moment, Thor me céda la place, « pour que je voie ce que ça donne ». J’ai expérimenté alors quelque chose de différent de tout ce que j’avais pu connaître jusque-là : j’ai pénétré l’anus accueillant. Mes attributs s’immergeaient dans l’antre souple, gras de sécrétions ; une caresse m’enveloppait du gland au scrotum ; je peux dire que c’était bon !

Toujours pour mon édification, Thor pria la sœur Léa de dire ce qu’elle sentait pendant que je la ramonais. Oui, c’était agréable, mais ce qu’elle préférait maintenant, c’était un gros poing d’homme qui s’enfonce, la secoue sans ménagement ! Je devinais que c’était là le sort prévu pour ma propre épouse ; j’avoue que ça me faisait bander...

Je fus ensuite invité à goûter aux joies du coït vaginal. Thor m’a fait la faveur de libérer le sexe de Léa de son anneau, à la condition expresse que je commencerais, mais qu’il finirait l’ouvrage. C’était à lui qu’il appartenait d’éjaculer dans le « vase » dont il était seul maître. Il me fallut mettre en œuvre toute ma volonté pour vaincre mon désir de tout lâcher dans le vagin profond, brûlant. Je n’eus que le temps d’aller exploser en catastrophe entre les lèvres de la dévouée servante d’Eros ! Aussitôt après, le premier époux la tourna face à lui, la souleva, la planta d’un coup sur sa monstrueuse virilité. Il la promena dans la pièce, la besognant debout, elle les jambes croisées sur les lombaires saillants du culturiste. Il la faisait sauter sur son sexe ; chaque fois qu’elle retombait dessus, elle grimaçait ; son visage se convulsait, et elle hurlait de plaisir ! Après l’avoir soulevée de ses bras énormes, il la renfonçait sur lui de toutes ses forces en accompagnant le mouvement d’une flexion puissante des cuisses. Son piston rouge l’éventrait, mais elle en redemandait !

Quand ils partirent, j’étais épuisé. Il me restait à faire les choix qui s’imposaient concernant les transformations de mon épouse. Avant de franchir le seuil de la porte, Thor m’avait glissé à l’oreille, comme une idée à suivre, que les seins de Léa avaient été travaillés pour les faire pendre davantage...

CHAPITRE X

Pour Isa et moi, la vie a continué comme s’il ne s’était rien passé, ou presque. Je me suis entendu avec Thor, puisqu’il le fallait. Tous les soirs, je contrôlais les progrès de notre élève ! C’était une tâche que je prenais à cœur. C’était devenu un rituel, pendant qu’elle me rapportait les « événements » de sa journée à l’atelier.

Comme par enchantement, j’avais retrouvé mon emploi, mes cours, mes élèves. De son côté, Isa continuait de poser pour Liz ; les épreuves du fameux moulage étaient déjà réalisées. Dans le genre, c’était plutôt réussi. On en avait un exemplaire dans le salon. Ça faisait un drôle d’effet. Sous le plateau de verre, on voyait tout de suite que c’était mon épouse, les quatre fers en l’air, les deux trous dilatés, la jouissance peinte sur la figure ! Quant aux séances rituelles, elles avaient lieu l’après-midi, trois fois par semaine. Ces jours-là, Isa revenait la plupart du temps les yeux au milieu de la figure, le front et les joues encore rouges si la séance de baise venait juste de se terminer ; elle n’en était que plus bandante ! Faire l’amour était pour elle essentiel ; ça lui faisait du bien, disait-elle, surtout à plusieurs, et de préférence avec des inconnus. Le fait de coucher avec des tas de types l’excitait. Les frères étaient nombreux, il y avait plusieurs temples d’Eros à Paris et aussi en province. Ce qu’elle aimait, c’était qu’on l’oblige à faire des choses sans lui demander son avis. Ça la libérait.

À tout cela, désormais, je n’avais rien à redire.

Seul Thor, son premier époux, avait le droit de lui faire un enfant, et moi également. Elle avait obtenu cette faveur. D’ailleurs, l’autorisation valait seulement pour une période de six mois. Je n’avais donc pas de temps à perdre si je voulais la mettre enceinte.

La seule chose qui comptait maintenant pour elle – elle s’échauffait en disant cela – , c’était qu’on lui en mette une grosse dans chaque trou, qu’on la baise fort, qu’on la fasse bien jouir. Elle ne pouvait plus s’en passer. Elle employait, pour s’exprimer, des mots vulgaires, ce qui détonnait chez elle. Dans ces moments-là, j’avais l’impression d’être la cinquième roue du carrosse...

Je n’avais pas la force de me rebeller parce que je tirais profit de la situation. Tous les soirs, je passais l’inspection. Du moment qu’on s’occupait de ses fesses, Isa obéissait. D’autant plus que j’avais l’accord de son premier époux, et elle le savait. Un soir qu’elle s’était mal conduite avec moi, j’ai appelé Thor. Le lendemain, il l’a fouettée au sang ; elle est revenue le cul marqué à la cravache. Depuis, elle était sage ! Cette docilité me plaisait, même si c’était à Thor que je la devais. Isa me rappelait assez que c’était à son premier époux qu’elle était soumise.

Dès qu’elle rentrait, elle se débarrassait de son manteau, allait tout de suite s’étendre sur la grande table du salon, parce que là, elle était à bonne hauteur pour que je puisse la baiser. Elle écartait les jambes, les relevait haut sur ses épaules, comme un bébé à langer. Elle m’offrait son entrejambe ouvert, attendait mon verdict. Chaque fois, la vision me suffoquait de désir. Pour ne pas le montrer,  je m’intéressais en détail à sa chatte toujours  suintante, faisais des remarques... mais je n’avais qu’une envie, y engouffrer ma queue séance tenante ! Pour la forme, j’écartais les grandes lèvres, dépliais les dentelures des nymphes pour ouvrir la corolle du sexe qui, de toute façon, ne se refermait presque plus. On voyait maintenant une bonne partie des muqueuses, et si c’était à peu près propre, ce qui n’était pas souvent le cas, j’y passais un grand coup de langue ; je la lui vrillais longuement à l’intérieur. Elle aimait ça ; des ondes parcouraient son bas-ventre. Puis je passais à l’étage en dessous pour visiter son anus qui se relâchait chaque jour un peu plus. C’était devenu un orifice avachi, dans lequel j’entrais trois ou quatre doigts sans difficulté. Tout cela m’excitait au-delà de toute mesure, et comme l’âne de Buridan, j’étais incapable de choisir entre ses deux ouvertures.

Ça finissait toujours de la même façon : je me ruais dans son vagin parce qu’il fallait que je tente ma chance, ce qui la faisait rire : Thor, disait-elle, avait la même réaction. Ça l’amusait de voir ses deux époux se disputer la place.

— Moi, mon chéri, peu m’importe si c’est lui qui me fait, ce bébé, ou bien si c’est toi ! C’est Thor qui me donne le plus de plaisir, mais c’est toi que j’aime, tu comprends ?

Non, je ne comprenais pas, mais je m’acharnais sur elle, je la bourrais, je déposais ma semence dans son vagin, espérant que son ovule saurait absorber le bon spermatozoïde !

Isa en rajoutait :

— En tout cas, il éjacule plus que toi... incroyable ce qu’il me met, ça déborde, j’en ai plein les cuisses... il faut que je m’essuie avant de sortir !

Voulait-elle m’humilier, savait-elle le mal qu’elle me faisait ? J’éprouvais vis-à-vis d’elle une telle rancœur que j’avais des envies féroces de la voir souillée, déformée, dégradée... des envies de faire d’elle une vraie putain. De son côté, elle croyait dur comme fer que j’étais d’accord avec son projet de devenir servante d’Eros, alors elle me parlait de tout en confiance, comme à un complice, comme si j’étais capable de tout comprendre.

En tout cas, j’apprenais peu à peu des choses édifiantes sur l’atelier. Par exemple que les sœurs se rendaient mutuellement service. Isa travaillait au poing les orifices des autres filles. Les siens, c’est Liz qui s’en chargeait, elle y mettait beaucoup de douceur et de patience. Mon épouse s’était exercée à lui prendre la main, puis le poing, et à se l’enfoncer dans le vagin. À présent, elle y arrivait bien. Dans l’anus, elle parvenait seulement à faire rentrer la main. Le temps passait, l’anniversaire de Thor approchait, Isa se demandait si elle serait prête. Il fallait absolument qu’elle s’élargisse. Et on ne pouvait pas le faire à la hussarde, les chairs devaient se prêter, s’assouplir, sinon il allait la déchirer. Bien sûr, elle comptait sur moi pour la préparer :

— Je ne sais pas ce que je deviendrais sans toi, mon chéri !

Le soir, après dîner, elle s’allongeait nue sur le canapé, un coussin sous la tête, pour regarder un film. Elle écartait bien les jambes, je me mettais au travail ; la séance de dilatation commençait. Le week-end, je la laissais au repos pour ne pas irriter les muqueuses. J’avais bien l’intention de l’emmener loin, plus loin qu’elle ne voulait aller...

Thor m’avait laissé une mallette qui contenait toutes sortes d’appareils, notamment un gode gonflable, et aussi des menottes et une cravache que je brûlais d’utiliser à la première occasion.

Je m’occupais d’abord de son vagin. Je gonflais le gode progressivement, puis je faisais des mouvements de va-et-vient. Je la travaillais ensuite à la main, j’enfonçais mes cinq doigts repliés, puis tout le poing. Isa poussait des soupirs d’aise ; elle me coulait sur la main tellement ça la faisait jouir, ça lui déclenchait chaque fois une véritable crise de nerfs. Elle se redressait pour observer ce que je lui faisais. Quand je ressortais mon poing, elle se jetait dans mes bras, on s’embrassait comme des fous ; je la baisais.

Au cours de cette première étape, je lui posais des petits embouts destinés à lui étirer et lui développer les bouts de sein. J’aspirais au maximum ; ses mamelons gonflaient, gorgées de sang, emplissaient les petites cloches transparentes. Elle les gardait toute la soirée. Ses tétons s’allongeaient tant et si bien qu’on aurait dit des tétines de négresse, et elles étaient devenues hypersensibles. Il n’y avait plus qu’à y poser des anneaux.

L’anus, c’était une autre paire de manches ! Mon épouse se mettait en levrette, creusait les reins, ce qui faisait ressortir son cul ; elle s’écartait les fesses avec les mains. Même une fois lubrifié, dilaté par le gode, son anus était d’une sensibilité douloureuse. Elle était courageuse, elle essayait de s’intéresser au film, mais laissait parfois échapper un cri. Je laissais passer quelques instants, puis je faisais bouger l’engin, le faisais coulisser, lentement d’abord, puis plus vite. Isa en avait des gouttes de sueur sur le front, le visage, et ne pouvait s’empêcher de geindre. Puis je ressortais l’engin. À ce stade, le trou anal gardait la forme ronde du gode, je voyais les muqueuses à l’intérieur.

J’utilisais alors ma main. Il me fallait distendre les sphincters en douceur. Glisser un doigt supplémentaire, puis un autre et un autre encore, vriller les doigts tout au fond, les écarter, les faire coulisser dès que je sentais les muqueuses assez souples. Procéder par degrés.

Je me guidais sur ses cris, ses gémissements, ses mises en garde ; je ne voulais pas la blesser. Je sentais sa chaleur autour de mes doigts qui la fouillaient, la violaient longuement. Je m’étais rendu compte qu’elle endurait mieux son supplice quand je lui mettais un gode dans le vagin. Je le pressais avec mes doigts à travers la paroi frêle du périnée. Alors, insensiblement, je la menais au plaisir...

Cependant, il nous arrivait, certains soirs, par beau temps, d’aller faire un tour, de lécher les vitrines du quartier Saint-Germain. Avant de sortir, je prenais soin de l’harnacher. Au début, je me contentais de lui mettre un gode dans le vagin et un autre dans l’anus mais, avec le temps, je suis arrivé à fixer dans la ceinture spéciale des engins de plus en plus gros. Au début, Isa était réticente, elle redoutait ces virées nocturnes. J’ai dû la menacer de la cravache pour qu’elle accepte. Les premières fois, elle avait une démarche empruntée, et les stations devant les magasins étaient les bienvenues ! J’avais du mal à la faire repartir. Ça bougeait, ça la gênait, disait-elle ; ça l’irritait malgré la crème dont je l’enduisais. Elle avait peur que ça sorte, que ça se voit. Autant elle était à l’aise à l’atelier, autant elle était timide ailleurs. Pourtant, ça l’excitait. Il lui arrivait de jouir en pleine rue. Elle s’arrêtait brusquement, s’accrochait à mon bras, l’air égaré, haletante. Puis nous reprenions notre marche lente.

La date fatidique approchait, celle de l’anniversaire de Thor ; le cadeau d’Isa n’était pas encore prêt : son anus était insuffisamment dilaté. Alors, il a été convenu qu’elle porterait un plug en permanence, jour et nuit. Thor m’en a fait parvenir toute une série, et à partir de là, le but a été atteint. Le plug, à la fin, était énorme, fait à la mesure de l’engin de Thor. C’était trop dur, Isa essayait de tromper notre surveillance, mais quelques séances de cravache l’ont calmée ; elle a fini par supporter son pal sans trop râler. Au bout de quelques jours, elle s’y était si bien accoutumée qu’elle le remettait elle-même, après l’avoir ôté pour faire ses besoins et sa toilette.

Le jour est venu où j’ai pu enfin glisser ma main tout entière dans son fondement ! Elle a gueulé comme une truie, pas seulement de douleur ! J’agitais doucement mes doigts. Elle connut alors une cascade de jouissances éperdues ; elle en bavait, mordait le coussin pour ne pas ameuter le quartier. Moi, je bandais comme un âne ! Retirant ma main, je l’ai enculée. Ça rentrait comme dans du beurre, et à l’intérieur, c’était brûlant ! Isa était radieuse. Après, nous avons sablé le champagne !

Elle était prête pour la deuxième initiation.

CHAPITRE XI

Entre-temps, on nous avait demandé de régler la cotisation à l’ordre, ils appelaient ça une « capitation ». Cinq cents euros. Pour nous, ce n’était pas une petite somme. Je pensais payer en deux fois, quand mon épouse a suggéré, un drôle de sourire au coin des lèvres :

— Si tu préfères, chéri, je peux payer d’une autre façon... en nature !

Elle m’a donné l’explication : sous forme de soirées ou de week-ends. Ce n’était pas très bien payé, car c’était fait pour permettre à certains frères de baiser à peu de frais ou de prêter les filles à des amis, mais c’était toujours ça.

— Mais toi, Isa, tu as envie qu’on te prête pour de l’argent ?

Pas de réponse. Elle me fixait d’un air narquois. Comme j’insistais, elle finit par m’avouer que l’idée l’excitait. J’objectai :

— C’est faire la pute !

Elle secoua la tête :

— Non, je le ferai en servante d’Eros, au service de l’ordre.

J’ai soupiré. Puisqu’elle le prenait comme ça...

— Eh bien, c’est entendu, dis-je, paie en nature !

— Mon chéri, tes désirs sont des ordres... Je savais que tu serais d’accord, ajouta-t-elle, que toi aussi, ça t’excite.

Elle lisait en moi comme dans un livre ! Sa bouche était dans mon cou ; elle ronronnait parce que j’avais fourré mes mains sous sa jupe, je lui pelotais le cul en faisant bouger le plug entre ses fesses.

Oui, elle allait payer en nature, et plutôt deux fois qu’une !

Toujours ce sourire à me rendre fou ! Elle se jouait de moi ! Il fallait que je lui rive son clou : j’étais d’accord, mais j’allais demander à Thor de préciser qu’elle acceptait le fouet ; ça ferait partie des avantages en nature ! J’eus la satisfaction de la voir se mordre les lèvres, un éclair de peur bestiale passa dans ses yeux ; elle devait savoir qu’il y avait des amateurs, et pas des tendres ! En même temps, j’étais troublé. Et si elle m’avait poussé dans mes derniers retranchements pour obtenir ce dont elle avait envie inconsciemment : une punition exemplaire.

Par la suite, un soir, Isa est arrivée en m’annonçant une surprise. Elle s’est allongée sur la table, comme d’habitude, pour l’inspection et, écartant les cuisses, m’a exposé son sexe nu, orné d’un anneau d’or. À l’atelier, le matin, ils l’avaient anesthésiée localement pour lui faire son épilation définitive, et poser la bague d’un centimètre d’épaisseur et de quatre centimètres de diamètre. Isa avait assisté en direct à la petite opération chirurgicale, un peu droguée par le produit anesthésiant, et ça l’avait excitée...

— Tu fais une drôle de tête, dit-elle, ça ne va pas ?

Ça m’a fait un choc ! Ce gros anneau d’or constellé de petits diamants, qui trouait juste au milieu le double bourrelet des grandes lèvres, les accolait en les faisant pendre sous son poids. L’objet brillait de tous ses feux sur la peau glabre, si blanche ; l’effet en était extrêmement troublant. Maintenant on ne pouvait plus la pénétrer par le vagin à moins d’avoir le code, et elle me le donna en précisant qu’il était valable six mois, et qu’ensuite, Thor le changerait. Il se réserverait alors pour lui seul le sexe d’Isa, jusqu’à ce qu’elle ait un bébé, à moins qu’elle soit tombée enceinte avant.

L’idée d’avoir la vulve close lui plaisait, à elle aussi.

Pensif, j’ai joué longuement avec l’anneau ; je le faisais coulisser, tirais dessus pour éprouver l’élasticité des grandes lèvres ; avec précaution, car ça lui faisait un peu mal. D’après mon épouse, il fallait attendre quelques jours que les chairs se fassent.

J’allais donc pouvoir utiliser le jeu de poids que renfermait la mallette, le plus lourd était un poids de cinq cents grammes. J’allais travailler à étirer les grandes lèvres de ma femme, à les allonger, à les déformer patiemment ; Thor m’avait dit que chez certaines filles, on pouvait arriver à les faire pendre de cinq à six centimètres sous le ventre. Rien que d’y penser, ça me faisait bander !

Juste sous l’anneau, la base du plug saillait de l’anus réduit à une petite ligne de chair blême, atrocement étirée tout autour. Je fis sauter l’engin, m’engouffrai dans l’antre arrondi, plongeant mon membre gonflé, douloureux de désir, dans les chairs élargies, si chaudes, qui me frôlaient en une caresse insoutenable à mesure que je m’enfonçais dans les entrailles. Sur ma bite je sentais l’anneau peser, bouger au rythme de mes allées et venues, me procurant une sensation curieusement agréable. Quand je le prenais, que je tirais dessus, Isa poussait un cri, parce que c’était encore trop sensible, mais ça la mettait en transe, ça la faisait mouiller. Je n’ai pas pu me retenir plus longtemps, j’ai tout lâché dans son fourreau.

Nous avons dîné, plus tard dans la soirée. Elle était nue à table, à part un serre-taille et des bas. Je contemplais ses seins fermes aux pointes déjà longues, dressées vers le haut. On allait encore les lui étirer pour que les nichons s’allongent, pendent presque sur la taille. Elle m’apprit que la date de la deuxième initiation était fixée. On avait quelques semaines devant nous pour qu’elle soit fin prête à affronter la grande épreuve.

Le lendemain, j’avais fait des emplettes, et le soir, à son retour, je les lui montrai : c’était une série de petites cloches de fonte ouvragées, assez lourdes pour les plus grosses d’entre elles. Sans attendre, j’en fixai une à l’anneau de son sexe ; les grandes lèvres s’allongèrent. La douleur la fit bouger, grimacer ; en même temps, la clochette fit entendre son timbre argentin. À partir de ce moment, Isa prit l’habitude d’en porter une dans la maison. Je la lui changeais régulièrement, choisissant chaque fois une cloche plus lourde. Progressivement, les grandes lèvres commençaient à pendre sous son ventre de façon visible, et en outre, c’était pratique pour moi, car je pouvais la suivre à l’oreille dans tout l’appartement. Quand je lui ôtais son anneau pour la baiser, j’ouvrais ses grandes lèvres comme des ouïes, les rabattais toutes molles sur ses cuisses. Puis je dépliais les nymphes, plongeais ma queue dans son antre bouillant...

Souvent, quand nous étions à table, presque toujours à la même heure, le téléphone sonnait. C’était Thor. Isa était appelée pour une soirée spéciale. Il précisait l’adresse où elle devait le rejoindre. C’était toujours en bonne compagnie : des frères venus de province, qui avaient entendu parler de la nouvelle servante d’Eros, et mouraient d’envie de la baiser. Un quart d’heure plus tard, une voiture était en bas de l’immeuble. Isa avait juste le temps de se préparer, de farder ses tétons, ses lèvres sexuelles, d’ajuster son serre-taille, de vérifier l’attache des bas au-dessous du pli de l’aine. Elle ôtait sa clochette, son plug, passait une petite robe courte, habillée, qui cachait à peine la lisière du bas. Elle terminait par un coup de brosse qui faisait gonfler ses cheveux, et par un soupçon de parfum Calèche derrière l’oreille. Elle faisait tout cela dans l’ordre, très vite, enfilait sa veste de fourrure... et elle s’en allait, joyeuse, troublée, comme une jeune fille à son premier bal. Elle n’oubliait jamais, sur le pas de la porte, de se retourner, de me prendre le visage dans les mains, pour un tendre baiser.

— À tout à l’heure ! Je t’aime, tu sais...

— Moi aussi. Ils sont combien, ce soir ?

Thor le lui précisait chaque fois. Ils étaient deux, trois, parfois davantage, sans compter son premier époux. Toujours de dévoués serviteurs d’Eros décidés à honorer le dieu de l’amour de toutes les façons, dans toutes les positions avec mon épouse. Isa n’était d’ailleurs pas la seule femme de ces petites réunions privées, mais il était clair que dans tous les cas, elle y passait avec tous les hommes. C’était ça qui lui plaisait si fort : quand elle arrivait, d’un seul coup d’œil, elle comptait le nombre d’hommes présents ; elle savait combien la baiseraient ce soir-là. Elle rentrait, aux petites heures du jour. Le bruit de la porte qui s’ouvrait me réveillait à moitié, puis celui de la douche. Elle se glissait ensuite contre moi, toute fraîche dans la chaleur du lit. Alors, elle me racontait tout ; je l’écoutais. C’était curieux, ce besoin de tout me dire, mais je sentais que sans cela, tout ce qu’elle faisait depuis des mois, qui l’attirait et, en même temps, lui faisait peur, elle n’aurait pas pu le faire. Moi, je l’aimais encore assez pour accepter ce mauvais rôle qui m’écœurait, mais – j’étais bien obligé de me l’avouer – qui me faisait bander.

Elle chuchotait sur l’oreiller, tout contre moi, comme si elle se parlait à elle-même, mais en même temps, elle me prenait à témoin :

— Ce soir, ils m’ont vraiment traitée comme une pute... ils l’ont fait exprès pour m’humilier. Ça m’a révoltée, ils m’ont cravachée pour m’obliger à obéir. J’ai eu très mal, tu verrais mon derrière ! Ils ne se sont arrêtés que quand je les ai suppliés. J’ai craqué, pleuré... après, tout s’est bien passé ; j’ai fait tout ce qu’ils voulaient et ils m’ont fait jouir comme une folle ! À cause de l’anneau, ils m’ont prise seulement par le cul, mais j’adore ça... Ils étaient quatre et se sont relayés dans ma bouche et entre mes fesses, je les ai sucés l’un après l’autre toute la soirée.

Elle m’avait pris la queue, me branlait doucement. Elle me confia que ses débuts à l’atelier n’avaient pas été faciles, contrairement à ce que je m’imaginais. Elle avait envie de faire ce qu’on lui demandait, mais en même temps, tout son être protestait. Heureusement, Liz était là pour la guider, Luc aussi. Tous deux paraissaient toujours la deviner. Ils la rassuraient. Alors, elle a fait des efforts, elle s’est laissé faire parce qu’elle savait qu’elle devait en passer par là. À ces moments-là, c’est à moi qu’elle pensait ; elle m’aimait et ça lui donnait la force de passer outre ses préjugés. La première fois qu’elle avait couché avec un frère, c’est mon prénom qu’elle murmurait tout bas quand le type lui avait enfoncé sa bite jusqu’aux poils, si brutalement qu’elle avait poussé un cri ! Tout le temps qu’il l’avait possédée, elle n’avait pensé qu’à moi, et ainsi, elle avait eu l’impression de rester fidèle à notre amour, même quand des ondes de plaisir avaient traversé son ventre, et qu’elle s’était mise à jouir. Et depuis, c’était toujours comme ça, elle jouissait avec un autre, mais dans sa tête, c’est avec moi qu’elle était...

Alors comme un idiot, j’ai posé la question dangereuse :

— Même quand c’est ton premier époux ?

J’ai senti son corps se raidir. J’ai su tout de suite que j’avais fait une erreur en l’obligeant à voir clair en elle. Elle aurait sans doute préféré ne pas démêler l’écheveau de ses sentiments.

Thor était laid. Effrayant, repoussant, avec son crâne chauve et ses dents en or ! Et c’était un souteneur : deux filles travaillaient pour lui à Barbès. En plus, c’était presque un nain, c’est tout juste s’il lui arrivait à l’oreille, elle qui était plutôt petite. Mais quelle montagne de muscles ! Quelle force, quelle brutalité dans toute sa personne ! Un monstre, oui, mais un monstre de virilité. Dès qu’elle l’avait vu, au moment où on l’offrait, sans lui demander son avis, à cet homme qu’elle ne connaissait pas, elle avait senti, sans savoir pourquoi, sans l’aimer, qu’elle était à lui sans retour ! C’est sa chair qui parlait, l’amour n’avait rien à voir avec ça. Elle a compris pourquoi elle acceptait d’être son esclave. En sa présence, elle ressentait cette peur au ventre qui fait mouiller les filles. Elle ne pouvait s’empêcher d’écarter les jambes parce que c’était son destin de femelle de subir le mâle. Thor ne se posait même pas la question de savoir si elle se soumettrait, il était sûr de son obéissance. Il avait raison, il connaissait les femmes. C’est cette glorification de la femelle soumise au mâle qui avait attiré mon épouse, et c’était le sens du discours de Liz, au cours de la fameuse soirée.

— Tu ne penses pas à moi quand c’est lui qui te baise ?

Non, elle ne pensait plus à moi. Elle avait essayé, pourtant, mais elle ne pouvait pas, et elle s’en voulait à cause de ça. L’engin de Thor lui procurait des sensations tellement fortes qu’empalée sur ce pieu, elle oubliait tout le reste ; seule comptait la jouissance, et seule cette queue qui la défonçait la menait là où elle voulait. Dans les bras de Thor, elle n’était plus la même. Il était pour elle le monde entier, et elle était son objet, la pute avec son mac. Elle ne pouvait plus se passer de lui, de sa grosse bite, mais elle avait aussi besoin de moi, un besoin impératif. Sans moi, elle perdait tous ses repères.

Et moi, je devais accepter la situation ? D’après elle, il n’y avait pas d’autre solution ; c’était ce qu’elle attendait de moi ! D’ailleurs...

— Jure-moi que ça ne t’excite pas !

CHAPITRE XII

Il y avait autre chose qui me titillait. L’ordre d’Eros n’était pas une secte : si l’on s’en tenait aux termes de son serment rituel, Isa était une femme libre, qui ne se soumettait qu’autant qu’elle le voulait bien. Ça m’avait rassuré, tout au moins au début. Par la suite, je me posais des questions. D’abord, à propos des films. À tout moment, ils pouvaient donner matière à chantage ; je commençais à mieux connaître l’ami Luc : ce n’est pas à ce vieux singe qu’on aurait appris à faire la grimace. Il était capable de s’en servir comme pièce à conviction. D’autant plus que plusieurs sommités de la police étaient censées fréquenter l’ordre, ou en faire partie... Au point où en étaient les choses, Isa n’avait plus la possibilité d’échapper à son sort.

Et puis, toutes ces manœuvres autour d’Isa. J’ignorais d’où elles venaient, vers quoi elles tendaient ; je sentais seulement qu’il y avait anguille sous roche. J’ai commencé à flairer l’embrouille quand j’ai appris que nous allions recevoir à dîner deux dignitaires venus de province pour participer à je ne sais quelle réunion – j’ai su plus tard qu’il s’agissait de commissaires aux comptes de l’association. Ce qui m’a mis la puce à l’oreille, c’est que Pamela, la petite sœur d’Isa, était invitée ! Mon épouse m’avait pourtant juré ses grands dieux que sa sœur était tenue à l’écart de tout ce qui se rapportait à l’ordre. De plus, elle viendrait avec son petit ami, un jeune homme qu’elle fréquentait depuis quelques mois et qui se spécialisait en psychiatrie. Pam était elle-même en prépa lettres. Même en vacances, elle gardait le nez dans ses bouquins, et à dix-neuf ans, c’était une jeune fille sérieuse, jolie comme un cœur, qui avait un but : intégrer Normale Sup. Je l’aimais bien, et dans mon esprit, il n’était pas question qu’on lui fasse du mal. Quand j’ai voulu connaître les raisons de sa présence parmi nous ce soir-là, Isa n’a su me donner qu’un prétexte confus ; je n’ai pas insisté.

Selon Isa, un traiteur s’occuperait de tout ; nous n’aurions qu’à mettre les pieds sous la table. Ma femme avait revêtu l’uniforme rituel que portaient les sœurs de sortie : une robe-fourreau très courte, de fin lainage noir, entièrement boutonnée par-devant. Elle n’avait rien dessous ; les pointes de ses seins crevaient l’étoffe. Comme la robe n’était pas boutonnée jusqu’en bas, quand elle se déplaçait, on voyait des éclairs de peau blanche au-dessus des bas noirs. Je me demandais ce que Pam allait penser de cette tenue coquine...

Isa m’avait prévenu : quoi qu’il puisse se passer, je n’avais rien à dire. Il était convenu que je m’occuperais de Pam dès qu’elle arriverait. J’étais là, je l’ai compris après coup, pour qu’elle ne se sente pas trop mal à l’aise. Les dignitaires provinciaux débarquèrent peu avant vingt heures. Leur coup de sonnette me fit sursauter, je ne les attendais pas si tôt, j’étais tout juste prêt. Quant à Isa, elle était déjà au garde-à-vous. Manifestement, elle le savait, la garce, et moi, je n’étais pas dans le secret...

Isa me tenait la main, amoureuse et complice, quand nous leur ouvrîmes la porte. Surprise ! Ces messieurs n’étaient pas seuls. Trois sœurs les accompagnaient. J’avoue qu’elles attirèrent tout de suite mon regard. L’ordre savait choisir ses proies ! Deux apprenties, des filles rousses à peau laiteuse, à croire qu’elles étaient jumelles, et une brunette du genre rond et charnu, qui disparut immédiatement dans la cuisine – connaissait-elle déjà les lieux ? À peine entrées, elles apparurent dans le même uniforme rituel, la petite robe de lainage noir trop courte, trop moulante, trop décolletée. Je remarquai que chez toutes les trois, les deux boutons du bas de la robe étaient défaits, si bien qu’on voyait la peau du ventre et le sexe épilé...

Me détournant des deux rouquines, je suis tombé sur un spectacle qui m’a laissé pantois : les dignitaires eux aussi, comme Luc, étaient en tenue rituelle. Leur pantalon de cuir rouge, assorti au gilet sans manches, était échancré de façon à laisser pendre les attributs. Isa, prévenant ma réaction, convia aimablement la compagnie à passer à table.

Je devais avoir l’air ahuri, alors que mon épouse était parfaitement à l’aise. Elle était rodée, la salope ; je suppose que c’est ainsi que les choses se passaient au cours des dîners rituels en ville...

Les deux frères se campèrent, jambes un peu écartées, l’un à côté de l’autre ; les sœurs s’agenouillèrent devant eux, chacune emboucha le membre qui touchait ses lèvres. On aurait dit un ballet bien réglé. Leurs gestes étaient d’une précision diabolique : elles suçaient le gland, le titillaient, puis léchaient la queue sur toute sa longueur. Les provinciaux n’étaient pas de première jeunesse, et elles s’escrimaient depuis un moment quand les deux bougres, soudain, s’écartèrent les fesses à deux mains. Ce fut le signal : Isa se précipita à genoux pour vriller sa langue dans l’anus du premier, le visage coincé entre les fesses poilues, avant d’enfoncer deux doigts dans celui du second frère. J’étais pétrifié sur place ! Les deux frères m’adressèrent leurs commentaires :

— Voyez, cher monsieur, à quel point votre épouse a progressé ! Croyez-moi, on ne fait pas mieux dans les meilleurs bordels de la capitale.

L’un d’eux caressa les cheveux de mon épouse :

— Un délice, ma chère Isa, une authentique gâterie ! Nous sommes fiers de vous !

Isa s’appliquait, la bouche collée en ventouse au cratère du lascar qui tortillait son cul sous l’effet du plaisir. L’une après l’autre, les bites des deux birbes durcissaient, se dressaient. Ce fut le début de l’étape suivante : les rouquines se placèrent à cheval, de dos, sur les membres frémissants. D’un preste coup de main, elles troussèrent leur robe sur leurs reins, offrant aux frères leur large cul bien cambré sous le porte-jarretelles de cuir noir. Détail significatif : leurs fesses joufflues, marmoréennes, étaient striées de raies livides ; à l’évidence, on dressait les sœurs à la cravache !

Isa, prompte à servir les deux couples, guida chacune des bites vers le vagin, qui aspira le pénis dans un bruit obscène. J’eus le temps d’entrevoir le plug rituel qui pointait son nez entre les lourdes fesses laiteuses.

Tout était en place, les jeunes femmes, à présent, se trémoussaient sur leur pal.

J’étais dans un drôle d’état ; j’avais complètement oublié que ma belle-sœur et son compagnon allaient arriver d’un moment à l’autre. C’est Isa qui alla ouvrir quand la sonnette retentit. Le couple apparut à la porte du salon, Pam haute comme trois pommes, Pierre, un grand diable dégingandé doté d’une crinière impressionnante. Je lui serrai la main, je me sentis rougir quand Pam me fit la bise, me tendit sa capeline. Avec sa queue-de-cheval, ses grands yeux, sa figure ronde, elle faisait très jeune fille de bonne famille. Elle portait une robe blanche qui lui laissait les épaules nues, moulait son buste, soulignait l’arrondi des hanches.

À peine entrée dans la pièce, elle eut un mouvement de recul, mais Isa la prit par les épaules, la poussa en avant. Pierre se figea à la vue de ce qui s’offrait à lui, mais très vite il se ressaisit. Plus tard, il m’a confié qu’il était plus ou moins au courant de ce qui l’attendait ce soir-là chez nous : il était cousin d’un dignitaire de l’ordre. Etait-ce par son intermédiaire qu’il avait fait la connaissance de Pam ? Tout avait-il été programmé ?

Isa fit les présentations. Les deux frères, collés à leur siège avec leur monture, firent ensemble un signe de tête de bienvenue, arborèrent un sourire engageant. À table, Isa plaça sa jeune sœur à côté d’elle. La brunette, qui avait ôté sa robe rituelle et n’avait plus, pour couvrir sa nudité, que les bas et le porte-jarretelles de cuir noir, vint servir les apéritifs. Ses seins oscillaient à chacun de ses mouvements ; à ses longues tétines pendaient des anneaux cloutés de diamant ; entre ses jambes, un lourd bijou fixé au bout d’une chaîne allongeait de façon anormale les lèvres du sexe. Ce que nous avions sous les yeux était « une sœur finie », selon les critères et dénominations de l’ordre.

Pam paraissait troublée par ce qui lui était donné de voir. Isa avait pris sa main dans la sienne. Elle retrouvait, chez sa sœur, les émois et les réactions contradictoires qu’elle avait ressentis elle-même au début de son initiation au culte d’Eros. Pendant que notre jolie servante s’en retournait à la cuisine, tous les regards suivaient le balancement de ses hanches et de ses fesses au rythme de ses talons qui claquaient sur le parquet.

Il y eut un silence embarrassé. Verre en main, nous puisions dans les amuse-gueules et nous nous regardions en chiens de faïence. Les deux sœurs, toujours à califourchon, ondulaient de la croupe, à un rythme régulier qui faisait rosir leurs joues. Pierre lança la discussion sur le thème de la soirée : le sexe. Bientôt, les langues se délièrent, du moins celles des messieurs, les dames étant rituellement soumises au silence des apprenties. Pam écoutait attentivement les arguments, en tournant sa jolie frimousse vers l’un, puis vers l’autre, comme on suit le parcours d’un ballon sur le terrain. Tout de suite, je vis la faille : la jeune intellectuelle se laissait séduire par les idées. Si Luc, comme je l’appris plus tard, avait été son maître en philosophie, il l’avait tenue dans l’ignorance de ses activités au sein de l’ordre. Isa était dans le coup, et le coup était bien monté !

Il fut donc question de la pornographie considérée comme un art ; Pierre était très au fait du sujet. Pam se détendait, intéressée par les théories. À son tour, elle prit part à la conversation ; de sa voix douce, elle glissait ça et là une remarque.

Tout dérapa soudain : les deux sœurs furent priées d’échanger leurs positions respectives. On entrait en plein champ d’application des idées échangistes. Quand les sœurs se levèrent, Pam découvrit qu’elles étaient cul nu, empalées sur la queue d’un frère, et que, de plus, leur anus était dilaté par un plug impressionnant. Isa vint le leur enlever : avec un bruit de ventouse, l’engin glissa à l’extérieur. Le rectum déplissé, distendu, formait une bouche ronde, ouverte sur un cri muet. Tout alla très vite, la sœur rejoignit son nouvel amant de l’autre côté de la table. Isa, prosternée, passa un coup de langue sur le membre épais qui attendait, luisant de salive.

— Derrière ! enjoignit la voix forte du dignitaire.

La main fine de mon épouse guida la queue vers le cratère. Le cul de la sœur se trémoussait à nouveau sur ce qui le perforait.

Pam était décomposée. Sa sœur jouait la putain de service ; comment cela était-il possible ? Et moi qui ne disais rien ! Cela lui faisait un sale effet. Dans la pièce régnait une lourde atmosphère de vice.

Je n’étais pas le seul à observer les réactions de Pam, Pierre faisait de même. Dans son œil calculateur, je lisais une menace.

Pam fut assaillie de questions. On voulait qu’elle décrive la nature des émotions que la scène provoquait en elle. C’était, n’est-ce pas, pour son bien, et aussi pour la bonne cause : progresser dans la connaissance d’Eros. Sous couvert d’analyser ses réponses embarrassées, on lui démontrait qu’elle réagissait en petite-bourgeoise coincée, qui fuyait dans l’intellectualité les réalités du sexe. La pauvre jeune fille, prise en tenaille, tomba dans le panneau ; ce qui devait arriver se produisit :

— Mademoiselle, dans une louable intention de nous faire plaisir, nos sœurs ici présentes vont montrer leurs seins. Vous sentez-vous capable de faire de même ?

Pam, prise au piège, chercha du secours dans le regard de son ami, mais celui-ci détourna les yeux. Isa lui pressa la main pour l’encourager. Pendant ce temps, les deux sœurs exhibaient leur poitrine qui se soulevait au rythme de leur souffle, tandis que scintillaient les brillants de leurs anneaux.

— Alors, dit Pierre, tu n’oses pas ?

Pam avait l’air d’une bête traquée. Un combat se livrait en elle. Isa murmurait à son oreille, exactement comme Liz l’avait fait avec elle le soir où tout avait commencé. Je devinais la teneur de ses propos : quel mal y avait-il à laisser voir ce qui est beau, surtout à des esthètes ? De toute façon, entre amis, presque en famille, ça ne prêtait pas à conséquence. Pierre revint à la charge. Elle allait le faire pour lui, pour lui plaire ; il n’était pas amoureux d’une femme timorée, remplie de préjugés !

Sans mot dire, Isa passant les doigts dans le dos de sa sœur, sous la robe, dégrafa le soutien-gorge, fit glisser les bretelles, aida la jeune fille à dégager ses bras. La robe tomba sur les hanches ; les seins apparurent, très ronds, très pleins, leur pointe rose dressée, posée comme une fraise sur la masse ferme des chairs.

Le repas commença, la conversation reprit, plus animée. Pam s’était figée. On lui servit à boire ; on ne s’occupa plus d’elle jusqu’à la fin du dîner. Elle portait machinalement à sa bouche les mets qu’on lui présentait, mais elle avait l’air absent.

Ce fut pour elle le point de départ d’une longue dérive. On la vit, au cours de la soirée, se donner en spectacle, nue, au milieu du salon. Elle accepta de sucer son ami devant tout le monde, lorgnant sur ses voisines, les deux rouquines, essayant de les imiter afin de devenir un jour, comme disait Pierre, une vraie geisha... Pam redoublait d’efforts, ses lèvres montaient et descendaient sur la grosse bite ; elle avait des haut-le-cœur chaque fois que celle-ci s’enfonçait dans sa gorge.

Les hommes jouèrent ensuite au jeu des chaises musicales. Docile, Isa léchait, mordillait, pompait de toute la force de ses joues roses une tige noueuse dotée d’un gland violacé – celle d’un homme plus vieux que son père. Ce fut ensuite au tour de l’autre frère de goûter à ses caresses buccales. Elle avala le sperme des deux dignitaires, s’appliquant, sur leurs conseils, à bien déglutir, cueillant du bout de la langue les gouttes qui lui coulaient sur le menton. Ce fut à moi, enfin. J’avoue que la situation me gênait. Isa le fit de façon très naturelle, mais avec le regard vague de quelqu’un qui est dans un rêve, ou un ailleurs inaccessible.

Elle se releva, essuya son visage maculé de traînées visqueuses. D’autres épreuves l’attendaient. Les deux rouquines étaient déjà en levrette sur la moquette, bien cambrées, le cul haut levé, et les frères agenouillés leur introduisaient les doigts dans l’anus. Pam prit la même position, s’ouvrit, elle aussi, le cul à deux mains ; Pierre assis en tailleur devant elle lui tendit son sexe qu’elle se mit à pomper goulûment. Dans l’écartement de ses fesses, on voyait la fente allongée dans son écrin de poils soyeux, mais on distinguait à peine le petit bouton bistre, encore tout plissé, de l’anus. Pierre, penché sur elle comme sur une enfant, lui caressait les cheveux :

— J’attends de toi ce soir, ma chérie, une vraie preuve d’amour. Isa va te prêter son époux.

Rouge comme un coquelicot, je me suis posté à genoux derrière Pam, prêt à la pénétrer. Je bandais comme un cerf ! Isa, prenant en main mon engin, me fit les honneurs de sa petite sœur. Posant mon gland sur la fente humide, elle fit pénétrer par degrés mon membre frémissant dans l’étroit fourreau. Je pus bientôt aller et venir sans difficulté, ruer dans cette douceur liquide, brûlante, qui m’étreignait comme un gant parfaitement ajusté. Pam continuait, pendant ce temps, à sucer son ami qui lui prodiguait ses encouragements :

— Pousse avec tes fesses, il faut que tu la sentes dans ton vagin, sa grosse queue... il va te faire jouir, petite salope !

Elle s’empalait à fond. Et l’autre de lui dire qu’elle était belle comme ça ! Moi, je redoublais d’ardeur dans son vagin maintenant très souple.

— Prends ton plaisir, disait Pierre, mais tu devras ensuite accepter de t’offrir aux frères qui ont envie d’autre chose que de te regarder !

Dès qu’elle donna des signes de jouissance, bavant et vagissant sur le sexe de son amant, j’arrosai son vagin de grandes coulées de sperme.

Alors qu’elle gisait comme morte, les frères s’approchèrent d’elle, la soulevèrent, l’allongèrent, en prirent possession. Le premier lui enfonça dans la bouche sa queue toute chargée d’odeurs, l’autre pénétra son vagin dégorgeant de sperme. Ils éjaculèrent presque en même temps.

Hébétée, échevelée, les yeux hagards, Pam se retrouva, pour finir, dans les bras des rouquines. Elle se laissa caresser, embrasser, lécher sans réaction. Je ne pouvais détacher mon regard de ces corps de femme enchevêtrés. Isa, tournant autour d’elles, leur pinçait les mamelons, les goûtait l’un après l’autre. Ce petit jeu dura longtemps, pour le plaisir des convives. Pam, qui s’était réveillée de la torpeur où elle était plongée, loin de chercher à éviter leurs caresses, écartait maintenant les jambes, embrassait l’une sur la bouche, frétillait de plaisir quand une autre taraudait de sa langue son petit œillet. Elle laissait échapper des gémissements, son ventre était parcouru de spasmes, l’orgasme déformait ses traits.

Une autre scène accapara bientôt mon attention : Isa s’offrait à Pierre ; tous deux me donnaient l’impression d’avoir déjà fait l’amour ensemble. À califourchon sur lui, elle se tortillait sur sa queue, comme un démon, tandis qu’il lui pinçait et lui étirait les pointes de sein. Dans cette position, elle eut un orgasme volcanique, la garce, à me rendre malade de jalousie.

À la fin de la soirée, quand vint le moment de se séparer, Pierre s’approcha des frères :

— Vous avez bien voulu initier aux plaisirs d’Eros la femme que j’aime... je tiens à vous exprimer ma gratitude.

Il se tourna ensuite vers Pam :

— Embrasse nos amis comme tu sais le faire, et dis-leur que tu es à leur disposition s’ils ont envie de te baiser !

Pam, qui ne montrait aucune aversion pour les deux dignitaires ventripotents, enfourna sa langue rose dans la bouche de l’un, puis de l’autre, et les gratifia chacun d’un long baiser.

Quand tout le monde fut parti, mon épouse m’entraîna dans la chambre : elle n’en pouvait plus ; il fallait que je m’occupe de son cul, que je la lui mette. Elle en avait trop envie !

CHAPITRE XIII

J’étais secoué. Jamais jusqu’ici, je n’avais contrôlé la situation, mais là, tout m’échappait ; ça dérapait. J’étais dépassé. Pam allait entrer dans l’ordre. Après la séance de l’autre soir, je m’y attendais, et à présent, une de ses proches amies était, à son tour, dans la ligne de mire. Les frères avaient besoin de chair fraîche.

Pour mon épouse, le jour du passage au deuxième grade approchait ; son anus était prêt à accueillir Thor. J’étais, pour ma part, en concurrence avec lui dans le rôle de géniteur. Tôt ou tard, Isa porterait un enfant, dont on ne connaîtrait le père qu’à la naissance, et si c’était une fille, il y avait des chances pour que, plus tard, elle entre, à son tour, dans l’ordre. Pris dans la course infernale de nos débauches, je ne m’attardais cependant pas à ces considérations.

J’avais un autre sujet de préoccupation : on m’avait proposé une promotion. Il s’agissait d’un poste de responsable des études, ce qui m’imposait de travailler assez tard le soir et le samedi toute la journée. J’avais l’impression désagréable qu’on voulait m’éloigner de chez moi. Isa me pressait d’accepter à cause du salaire ; je me demandais ce qui se tramait.

Elle ramenait fréquemment, à présent, un frère ou deux à la maison. Elle avait ses clochettes ; ça leur plaisait tant qu’il était question d’obliger les sœurs finies à les porter dans le temple. À ces occasions, j’assistais aux ébats de mon épouse, j’y prenais part le cas échéant ; je constatais qu’elle s’épanouissait chaque jour davantage dans une sexualité sans frein. Elle exerçait une inventivité, que Luc attribuait à la « tendance innée des femmes au putanisme ». Elle accomplissait tout ce qu’on exigeait d’elle avec une facilité déconcertante ; s’offrant à l’un et à l’autre de ses amants, s’appliquant sans réserve à déclencher les plus folles jouissances. Elle était devenue experte dans l’art d’accompagner de son ventre et de ses fesses les va-et-vient des deux bites qui lui pénétraient le cul et le sexe. Elle gardait les yeux mi-clos, tandis que le masque grimaçant du plaisir altérait ses traits. Prêtresse d’Eros accomplissant les gestes immémoriaux de ses consœurs de l’Antiquité, prostituées dans le secret des temples païens, Dieu qu’elle était belle à ces moments-là ! Mais je n’arrivais pas à me faire à l’idée qu’elle subissait le fouet comme une bête qu’on dresse, que non seulement elle acceptait le traitement, mais qu’en plus elle y prenait plaisir. Elle se livrait à ses sœurs, non seulement par obligation rituelle, mais par jeu, et elle y avait pris goût. Tout ce qui la faisait jouir était bon, rien ne l’arrêtait quand il s’agissait d’atteindre la limite extrême du plaisir, le seuil dangereux qui touche à la douleur et à la mort... Elle était insatiable, et ça me faisait peur. Qu’allait-il advenir ?

Luc m’avait passé, comme une faveur destinée à récompenser mes lâchetés, une nouvelle cassette vidéo enregistrée au temple lors d’une « tenue rituelle ». Il en ressortait le souci de donner un sens symbolique aux partouzes scandaleuses qui se déroulaient dans l’enceinte sacrée, qui étaient présentées comme un renouveau du culte d’Eros. Les femmes étant de toute beauté, les hommes bien membrés, aucun des participants à ces orgies ne semblait le moins du monde contraint. Le rite en appelait à l’antique tradition de la vie et de l’amour. Aussi, en passant et repassant le film, j’éprouvais de plus en plus l’envie d’être admis, moi aussi, dans le temple !

Malheureusement, en tant qu’époux d’une sœur devant la loi, je n’y étais pas autorisé. Je devais me borner à vivre en marge de ce monde d’initiés, et me contenter des miettes qu’on me laissait grappiller. Chaque fois qu’une sœur débarquait chez moi, j’avais droit à ses charmes... après tous les autres, il est vrai.

Il y eut cependant, au cours d’une soirée chez Luc et Liz, un événement qui m’est resté en travers de la gorge. Pam avait réussi à convaincre sa meilleure amie, étudiante comme elle, d’y venir. Nous n’étions que sept ou huit. Thor était là, bien sûr, tout en puissance, découvrant, dans un rictus, ses dents en or. Les hommes étaient en costume de ville, bon chic bon genre. Liz, elle, par sa tenue, laissait prévoir à quel genre de soirée nous étions conviés.

Camille, l’amie de Pam, sentit très vite que quelque chose ne tournait pas rond. Je le vis dans son regard dès qu’elle entra. C’était une jeune fille d’apparence gracile, fine et nerveuse, en réalité une fausse maigre dotée, comme on eut l’occasion de s’en apercevoir, de toutes les rondeurs propres à exciter les hommes. Une jolie robe de soie d’un vert turquoise mettait en valeur ses charmes encore virginaux. Ses grands yeux langoureux, son visage d’un bel ovale, encadré d’une masse de cheveux châtain clair librement répandus sur ses épaules, trahissaient un tempérament romantique. Elle fut d’emblée l’objet de tous les regards et de tous les appétits.

Elle se figea à la vue de Liz. Celle-ci était nue sous une robe blanche en dentelle à travers laquelle passaient les pointes de son buste plat. Elle exhibait son sexe épilé avec une impudeur tranquille qui la rendait plus obscène encore. Quant à Isa et Pam, elles ne portaient ni culotte ni soutien-gorge sous l’étoffe translucide qui les couvrait à peine et où jouait la lumière des lampes.

La soirée dégénéra assez vite. Pam eut quelque peine à retenir Camille qui voulait partir. D’abord, on la fit boire, ce qui était contraire à la règle de l’ordre, suivant laquelle chacun était libre d’accepter ou de refuser en toute lucidité. Puis, comme elle continuait à résister aux sollicitations – relever sa robe et montrer ses fesses – Luc lança un coup d’œil à son sbire. Thor prit aussitôt les choses en main. La culbutant, il la maintint de force sur ses genoux, pendant qu’Isa lui tenait les jambes, que Pam lui ôtait sa culotte, et il lui administra une bonne fessée cul nu ! Chacun put donc admirer à loisir les deux bonnes joues bien fermes qui gigotaient follement, rougissaient sous les claques, laissant entrevoir la fente au milieu d’une touffe de poils clairs. La main de Thor, un vrai battoir, frappait si fort que Camille poussait des cris stridents. Pam lui fourra dans la bouche sa culotte roulée en boule. J’étais secoué. Pam avait agi d’elle-même, sans hésiter. Ah ! Ils l’avaient bien dressée !

Le fessier de Camille devenait cramoisi ; l’air retentissait des horribles claques assénées à toute volée. Ce fut seulement quand la jeune fille, vaincue, se mit à pleurer que Thor cessa la correction. Il lui ôta son bâillon. Des frissons convulsifs agitaient le corps de la punie. Au bout d’un moment, elle se releva, reniflant, hoquetant, comme une petite fille. Le feu de ses joues, ses grands yeux mouillés de larmes, sa bouche boudeuse la rendaient encore plus désirable. Le regard fixé au sol, elle obtempéra enfin, releva sa robe sur ses hanches, se pencha pour présenter à l’assistance ses fesses nues, marquées par la fessée. C’était à damner un saint. J’étais en colère à cause de la manière dont s’étaient passées les choses, mais, malgré moi, je bandais !

On lui enjoignit de se tourner, pour nous montrer son ventre. À nouveau, elle refusa, tenta de se rebeller. Alors la voix de Thor tonna :

— Jeune fille, notre patience a des limites. Nous voulons voir votre sexe. Si vous ne nous le montrez pas de vous-même, nous emploierons le fouet !

Camille résistait toujours. Tout alla très vite. Thor l’attacha à plat ventre sur la table basse du salon, le derrière rehaussé par deux coussins, poignets et chevilles liés aux pieds de la table, ce qui l’obligeait à écarter les jambes. Camille se débattait, grognait, mais n’osait pas crier, car on l’avait menacée de lui remettre sa culotte dans la bouche. Quand elle sentit une langue chaude entre ses fesses, elle fit un bond de carpe, entraînant la table avec elle. C’est Isa qui lui léchait son petit trou !

Thor, une cravache à la main, écarta Pam ; la danse commença. La badine, courte et fine, laissait des sillons livides sur la peau enflammée ; Camille ruait dans ses liens, étouffait ses cris, mais chaque coup allait au but, et la croupe se couvrait d’un lacis régulier de marques en creux.

Elle sanglotait, à présent. On la délivra de ses liens, on la retourna sur le dos. Elle n’avait plus la force d’opposer la moindre résistance. Luc s’approcha alors avec une paire de ciseaux, un rasoir pour femme. Les touffes de longs poils follets tombèrent sur la carpette. Camille pleurait doucement.

— Voilà, dit le Maître, le sexe de notre jeune amie apparaît dans toute sa beauté nue. La voilà propre à servir Eros !

Puis s’adressant à Camille d’un ton sévère :

— Puisque tu n’as pas voulu nous montrer ton sexe, maintenant tu vas nous supplier de te baiser, petite pute !

Abaisser la femme pour mieux la soumettre ! Pam, qui avait bien appris l’art du cunnilingus, penchée sur le ventre de son amie, lui léchait les grandes lèvres, la mordillait, lui enfonçait son bout de langue pointu dans le vagin. Camille ne bougeait plus. Elle soupirait, s’offrait, passive, à la caresse.

Thor se posta devant elle, cravache en main :

— Tu as entendu, salope ? Dis-le, que tu veux qu’on te baise, sinon...

Comme elle se taisait toujours, il lui plaqua la main sur la bouche, lui cingla l’entrefesse dans le sens de la fente, mâchant sans pitié les lèvres gonflées de sang à l’approche du plaisir. Camille sursauta, émit un long gémissement quand il libéra sa bouche. Le monstre s’arc-bouta sur ses courtes jambes, banda ses muscles, frappa comme un dément la chatte déjà martyrisée. Camille hurlait, prise de tremblements. J’étais horrifié, affreusement choqué. Au bout d’un moment, elle se calma, dit dans un souffle :

— Faites ce que vous voulez...

Elle vit du coin de l’œil la cravache se lever, comprit que ce n’était pas suffisant. Le Maître était debout près d’elle, il attendait.

— S’il vous plaît, Monsieur, baisez-moi !

Thor prolongeait le supplice à plaisir. Jouant avec sa cravache, il lui caressait les cuisses, le ventre. Et le Maître lui demandait si elle était bien sincère, si elle avait vraiment envie de faire l’amour, de donner du plaisir. Camille, affolée de sentir le cuir courir sur sa peau, essayait de trouver les mots adéquats : oui, elle avait envie de baiser... oui, ils pouvaient tous la prendre ! Oui, elle n’était qu’une pute, au fond d’elle-même, elle le savait...

— Thor, dit le Maître, prépare-la.

Sur un signe du Maître, le sbire s’éloigna. Un méchant rictus découvrait ses dents d’or.

Il réapparut avec sa mallette d’où il tira un gode gonflable qu’il présenta à l’orifice de la jeune fille. L’engin s’enfonça sans difficulté dans le vagin bien lubrifié. Thor le fit aller et venir plusieurs fois. Camille soupirait, geignait. Puis commença un jeu cruel. C’est elle qui devait commander le rythme des pressions qui allaient gonfler le gode ; gare à ses fesses si elle n’y mettait pas assez de bonne volonté ! Au début, tout se passa bien, le gode grossissait régulièrement. Mais quand la jeune fille demanda qu’on arrête, Thor lui donna des coups de cravache à l’intérieur des cuisses, à titre d’avertissement. Alors, dans un cri, elle pria qu’on gonfle l’engin, qui l’écartelait de plus en plus. Chaque fois, elle grimaçait ; une plainte continue s’échappait de ses lèvres. Son sexe était affreusement dilaté, mais pas encore assez pour Thor qui ignorait la pitié. Comme elle ne réagissait plus à ses coups de semonce, il lui donna dix coups de cravache qu’elle dut compter à haute voix.

Elle supplia ensuite qu’on gonfle encore son gode. Thor fit quelques pressions sur la poire, puis attendit avant de faire coulisser l’engin qui glissait facilement, à présent, dans le vagin dilaté. Camille frissonnait de la tête aux pieds, la mouille coulait sur ses cuisses, une plainte qui n’était pas motivée par la douleur s’échappait de ses lèvres entrouvertes. L’homme aux dents d’or cessa de la tourmenter ; il la laissa enfin crier, hurler sa jouissance.

Le gode gisait sur la moquette, maculé de mucus blanchâtre. Dans l’écartement des cuisses, sous l’anus tout plissé, on voyait béer l’orifice du sexe. J’avais beau être mal à l’aise, je bandais comme un âne. Luc, le premier, la chevaucha. Puis viendrait le tour de Thor, et enfin, le mien. L’orifice qu’on me laisserait serait trop ouvert, encombré de sperme et de sécrétions ; Camille, hébétée, serait recrue de jouissance. Elle ne sentirait plus rien, à part une grande fatigue. Mais je me jetterais sur elle pour la pénétrer après les deux autres, je l’agripperais aux hanches, je la secouerais, la défoncerais, claquerais mon pubis sur ses fesses endolories jusqu’à ce que l’orgasme me délivre à mon tour !

Comme Luc, comme Thor, je serais filmé, je le savais, parce que c’était l’intérêt de l’ordre. Trop heureux de baiser une petite pute, je ne protesterais pas...

CHAPITRE XIV

À partir de cette soirée, quelque chose se déclencha en moi. C’était comme un voile qui se déchirait. Je me rendais compte à quel point un vent de folie, depuis ces derniers mois, soufflait sur ma vie. Un délire érotique avait bouleversé mon existence et ma vision du monde. Ça ne pouvait pas durer comme ça, il était temps que je me reprenne. Je ne maîtrisais rien, je n’aimais plus le tour que ça prenait. Un de ces jours, ma femme m’annoncerait qu’elle était enceinte ; qui serait le père ? Est-ce que j’aimais encore Isa ? Et elle, esclave de son premier époux, quels sentiments éprouvait-elle ? Enfin, ce qu’avait subi Camille me restait sur le cœur. Je jugeais inacceptable ce qui s’était passé. De son propre aveu, elle avait joui comme une folle. Mais son consentement ne lui avait-il pas été extorqué sous la menace du fouet ?

Alors, pendant qu’Isa prenait sa douche, j’ai fouillé son sac. J’y ai trouvé ce que je cherchais : le numéro de téléphone de Camille. Je l’ai appelée, je me suis entendu avec elle. Elle aussi, se sentant prise au piège, préférait partir.

Nous nous sommes retrouvés précisément le soir où mon épouse était élevée au deuxième degré de son initiation. Je savais que pendant cette soirée-là, ils seraient moins attentifs. Nous avions juste besoin d’un peu de temps pour disparaître.

Dans la journée, j’ai vidé nos comptes bancaires. C’est-à-dire tout le magot des fameuses sculptures érotiques. De quoi voir venir un bout de temps. Et j’ai loué une voiture. Nous avions l’intention de nous mettre au vert dans le Sud-Ouest. Quelques mois dans la solitude d’une campagne reculée ne nous feraient pas de mal.

J’avais mon plan, et Camille était d’accord. Nous devions continuer son éducation érotique ; je me faisais une joie de dresser son petit œillet, c’est-à-dire de le dilater comme sa chatte venait de l’être. J’avais fait main basse sur tout le matériel spécialisé que nous avions accumulé dans l’appartement : godes, harnais, pinces, poids, embouts de sein, cordelettes, menottes, sans oublier une panoplie de fouets et de cravaches. J’avais tout un programme pour elle !

Dès qu’Isa eut tourné le coin de la rue dans le taxi qui l’emmenait au temple, Camille me rejoignit à l’appartement. J’avais inspecté son sac de voyage. Il était à peu près conforme, elle avait déjà pris de bonnes habitudes. Des jupes courtes, pas de culottes, pas de soutien-gorge.

À peine installée dans la voiture, Camille retroussa sa jupe, ouvrit ses cuisses pour me donner à voir, au-dessus des bas, sous l’arrondi du porte-jarretelles, son sexe lisse et nu. Elle avança ses fesses au bord du siège, sortit de son sac un gode d’un diamètre impressionnant, en présenta le museau à son orifice vaginal qui s’élargit sous la poussée. L’engin glissa en douceur au fond de la matrice. Puis Camille se cala dans le fauteuil, se tourna vers moi avec un sourire. Je démarrai.

J’allais finir le travail si bien commencé, mais cette fois, pour mon compte personnel. Je ferais de Camille mon esclave. Quand nous aurions besoin d’argent, je la prostituerais à des types pleins aux as.

Si un jour, je suis las de mon esclave, je pourrais toujours la proposer à Luc. Je savais qu’il existait une sorte de harem secret, où les filles étaient enfermées pour des expériences spéciales. D’après ce qui m’était venu aux oreilles, on y étudiait la sexualité féminine en termes d’endurance et de performance. Si je me débrouillais bien, je pourrais rentrer en grâce auprès de l’ordre. Peut-être même que j’en deviendrais membre ! Ou Maître !

EAN epub : 978-2-74482-632-0